ESPARBEC
présente
Les confessions érotiques

Mon mari me faisait
coucher avec son PDG…

Pascale N.

MEDIA 1000
122, rue de Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 1989
© Média 1000, 2005 pour la présente édition

ISBN : 978-2-74482-734-1

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Les histoires de patrons qui couchent avec leurs secrétaires n’intéressent plus guère nos lecteurs. Ce sont là fades pitances… Ils réclament autre chose, de plus corsé, de plus compliqué, de plus cérébral. Pourtant, dans le « droit de cuissage », il y a quelque chose qui chatouille toujours le cochon de lecteur que nous sommes tous…

Cela ne veut pas dire que dans la vie réelle nous accepterions de gaîté de cœur que l’employeur de notre épouse se permette d’avoir la main baladeuse. Il ferait beau voir ! Nous aurions vite fait de nous dresser sur nos ergots et de rentrer dans le lard à ce vieux saligaud, à ce pervers, à ce sexiste, à ce personnage préhistorique…

J’ai l’air de plaisanter, mais je ne plaisante pas. Dans la vie réelle, je ne déteste rien autant que les hommes qui se servent de leur position sociale pour abuser des femmes que le hasard met à leur portée. Pour mon compte, je n’ai jamais mélangé le plaisir et le travail.

Mais ça, chers lecteurs, c’est la vie. Et nos petits livres, ce n’est pas la vie. C’est le rêve. On peut avoir une vie irréprochable et rêver aux pires cochonneries. On ne commande pas à ses rêves. Et dans les rêves de bon nombre de lecteurs, les patrons sadiques qui obligent leurs secrétaires, ou leurs subordonnées, à subir leurs caprices pervers, tiennent au moins autant le haut du pavé que Barbe Bleue dans les contes qui font frémir de délices nos chers petits bambins.

Qu’on frémisse de peur ou d’autre chose, l’essentiel c’est de frémir, n’est-ce pas ?

Dans la confession de Pascale que je vous propose aujourd’hui, il y a beaucoup de choses vraies, mais aussi, je le soupçonne, beaucoup de fantasmes. Pascale prétend qu’elle n’a rien inventé. Je suis assez sceptique, son patron vicieux et tyrannique, ces collègues pleutres et leurs épouses prêtes à toutes les débauches… comment dire, c’est TROP BEAU POUR ETRE VRAI.

Mais il arrive très souvent que la réalité dépasse la fiction ; aussi, dans le doute, nous abstiendrons-nous d’accuser Pascale du pire péché de la part d’une belle confessée, celui d’imagination.

Je lui ai plusieurs fois demandé de me présenter son mari, ce fameux Stéphane qui la forçait à faire ces vilaines choses pour plaire à son vilain patron. Elle a toujours refusé. « Mon mari, a-t-elle prétendu, est devenu quelqu’un de très collet monté. Depuis qu’il est « arrivé ». Il ne sait pas que j’ai écrit cette confession. »

Admettons, admettons, chère Pascale…

Quoiqu’il en soit, voici un livre bien amusant pour les cochons de pervers que nous sommes.

Amis lecteurs, et surtout vous, amies lectrices, si vous vous sentez en verve, n’hésitez pas. Envoyez-nous un petit résumé de votre confession, quelque chose de court, une page tout au plus. Et une dizaine de pages où vous raconterez une scène érotique « vécue »… Ensuite, ma foi, si cela émeut notre comité de lecture, nous discuterons d’une éventuelle collaboration. Je vous le rappelle, ce sont les lecteurs qui écrivent nos livres.

On n’est jamais si bien servi que par soi-même.

E.

1

Stéphane et moi étions mariés depuis trois ans. J’étais de quelques années plus jeune que lui, et il était tout pour moi. Avant lui, je n’étais qu’une jeune fille timide et ignorante, effarouchée par les hommes, et bourrée de complexes.

J’étais assez jolie, pourtant, mais je ne voyais que les défauts de mon corps. J’avais les seins trop gros, des hanches trop rondes, une motte trop touffue. Mon sexe, aux lèvres très épaisses, au clitoris proéminent, me paraissait obscène et j’avais toujours honte quand je devais le montrer…

Stéphane avait su m’apprivoiser. Pour lui, les seins n’étaient jamais assez gros. Il aimait sucer les miens, longuement, et cela m’excitait beaucoup. Il me faisait mettre nue devant une glace, détaillait mes formes en me palpant et me répétait que j’avais un corps très excitant. « Tu ferais bander un mort ! » me disait-il. Quand il me disait ça, j’étais tout émoustillée…

Stéphane m’avait tout appris. Du moins, je le croyais, car ainsi que je vais vous le raconter, il me restait beaucoup de choses à découvrir…

Stéphane, alors que je n’avais moi-même que le bac, avait fait de bonnes études commerciales. Il est entré, à l’époque de notre mariage, dans la société X… Il travaillait dur, il croyait à sa réussite, et de fait, sa première promotion n’a pas été longue à se produire, dans le service commercial dirigé par un certain Tardieu.

A tout propos, Stéphane parlait de son directeur avec un ton de respect qui m’agaçait un peu.

— Qu’est-ce qu’il a de si extraordinaire, ton Monsieur Tardieu ? m’énervai-je un jour.

— Attends de le rencontrer, tu comprendras ! Monsieur Tardieu, c’est vraiment un type !

Je comprenais surtout que la carrière de Stéphane, dépendait du jugement de ce Tardieu. J’eus enfin l’occasion de voir celui-ci, au cours d’une petite fête réunissant les cadres de la boîte. Je dois avouer qu’il me fit une forte impression.

Il approchait la cinquantaine, mais était très bien conservé. Sous des sourcils noirs très fournis, ses yeux brillants, très sombres, me détaillèrent avec assurance, et je sentis que cela remuait quelque chose en moi.

— Tu lui as beaucoup plu ! me dit Stéphane. Ça, on peut dire que tu lui as tapé dans l’œil !

Nous étions de retour à la maison. J’ai haussé les épaules.

— Il ne m’a même pas regardée !

— Que tu crois ! Tu lui as plu, j’en suis sûr…

Je refusai de l’admettre. Au long de la soirée, Tardieu n’avait pas manifesté à mon égard autre chose qu’une courtoisie de circonstance. Et cela m’avait même un peu vexée…

— Tardieu est vraiment célibataire ? demandai-je d’une voix qui me parut aussitôt étrangère.

Stéphane ne remarqua pas mon trouble. Il se déshabillait, dans la chambre. Je l’entendis ricaner.

— Célibataire, oui, mais pas solitaire ! Toutes les femmes de nos chers collègues y sont passées !

Il se tut brusquement et de mon côté je n’osai pas insister. Plus tard, tandis que Stéphane me léchait la fente, j’observai ses mains crispées sur mes seins. Et j’ai revu celles de Tardieu fines et velues. A nouveau, j’ai entendu sa voix de basse qui disait :

— Ravi de vous rencontrer, Pascale. Nous aurons bientôt, j’espère, l’occasion de faire plus ample connaissance…

J’ai fermé les yeux et le plaisir m’a saisie par surprise, avec une violence qui me fit mordre mon poing…

L’occasion dont parlait Tardieu se présenta quelques semaines plus tard. Un soir, au début de l’hiver, Stéphane rentra plus tard que de coutume, une bouteille de champagne sous le bras. Il m’annonça :

— On part en vacances à Noël ! A la montagne !

— Mais ton travail ?…

— C’est la boîte qui invite ! Huit jours à la neige, pour les cadres commerciaux. Monsieur Tardieu invite toute l’équipe ! Nos premières vacances d’hiver, aux frais de la maison, tu te rends compte ?

— Qui y aura-t-il ?

— Tardieu, bien sûr, et tous ses fidèles ! Luc, Jacques, André, et moi !

Stéphane battait des mains. Il faisait enfin partie de la fameuse équipe de Tardieu, l’élite de la force de vente, le fer de lance de la société…

— Monsieur Tardieu crée un poste de directeur adjoint à l’export, me chuchota-t-il. Il a besoin d’un homme de confiance à ses côtés… Je suis le plus jeune, mais quelque chose me dit que j’ai mes chances !

Je tâchai de tempérer son optimisme.

— Les autres ont plus d’ancienneté que toi !

Stéphane me sourit alors d’un air entendu.

— Beaucoup de choses dépendent de ce séjour, rien n’est impossible… Mais il faudra être à la hauteur. C’est ça, la compétition ! Et toi aussi, ma chérie…

Ce fut la première allusion que me fit Stéphane à ce sujet.

Par la suite, je devais apprendre que la compétition dont il parlait ne concernait pas seulement les cadres dont s’entourait Tardieu… mais aussi leurs femmes ! A mesure que la date du départ approchait, Stéphane me répéta d’ailleurs à plusieurs reprises :

— Il faudra être à la hauteur, ma petite Pascale… Notre avenir dépend aussi de toi…

Quand il me disait ça, j’éprouvais une anxiété bizarre. Malgré ces sous-entendus j’étais pourtant encore loin de comprendre ce que cela signifiait réellement…

*
*     *

Nous sommes arrivés dans les Alpes le lendemain de Noël, de bon matin. Il faisait froid et gris, la neige tombait à gros flocons. Un minibus loué par la société nous attendait. Il nous a conduits à la station.

— Luc m’a assuré que la boîte ne fait pas les choses à moitié, m’a dit Stéphane. Il a l’habitude…

Nous avions voyagé seuls. Les autres étaient arrivés la veille. Nous étions invités le 25 chez mes parents, car je n’avais pas voulu leur faire faux bond.

Le ciel se dégageait, la neige luisait sous un premier rayon de soleil et je contemplais la montagne, émerveillée. Au bout d’une route étroite, à l’orée des sapins, nous avons découvert le chalet, immense, dominant la vallée. Le minibus nous a déposés et a fait demi-tour. A l’écart de la station, tout près des pistes, l’endroit était magnifique.

Jacques nous a accueillis. Les autres étaient allés skier. Il nous a fait visiter le chalet, nous a montré notre chambre.

— On déjeune à treize heures, monsieur Tardieu nous rejoindra pour le café.

— Ce sont les femmes qui font la cuisine, ou les maris ? ai-je demandé en riant.

— C’est bien mieux que ça ! Il y a une femme de ménage qui fait aussi la cuisine. Ce sont de vraies vacances, quoi !

Mon expression de surprise a paru l’amuser. Jacques était du même âge que Stéphane, beau garçon, dans le genre sportif. Blond, le teint toujours hâlé, l’humeur joviale. Tandis que Stéphane montait nos bagages, il m’a rejointe sur le balcon de bois qui ceinturait le chalet, à l’étage. Je respirais l’air vif de la matinée, et le silence total était irréel. Sa voix m’a fait sursauter.

— Ça vous plaît, Pascale ?

J’ai croisé son regard. J’ai fait oui de la tête. Il a souri, vaguement ironique.

— Et ça vous plaira encore plus ce soir, a-t-il chuchoté. Installez-vous, on se retrouve en bas. Les autres ne vont pas tarder.

Puis il a entraîné Stéphane au rez-de-chaussée, me laissant seule, un peu perplexe.

Carole, la femme de Jacques, une mince brune à la peau claire, est rentrée la première. Elle préférait la marche au ski, et elle ne parlait guère. Nous n’avons échangé que des banalités, dans la grande salle, en bas, tandis que nos maris discutaient dehors. Carole m’a semblé nerveuse. Elle était d’un caractère trop réservé d’après Stéphane, et Jacques s’en plaignait. Elle m’a plantée là pour gagner sa chambre, avant que les autres n’arrivent. J’ai entendu leurs cris et leurs exclamations, j’ai reconnu Luc à sa grande silhouette dégingandée. Il chahutait avec Sonia, la femme d’André, une petite femme ronde et pétulante.

— Elle est gentille, mais quelle bavarde ! disait d’elle Stéphane.

Elle a échappé à Luc, qui tentait de la faire tomber dans la neige, et s’est précipitée sur moi. Les pommettes rouges, essoufflée, elle m’a embrassée comme si nous étions de vieilles copines. Je me suis sentie plus à l’aise pour saluer Luc, le supérieur direct de Stéphane, le plus âgé de la bande. En dessous de Tardieu, c’était lui la référence pour mon mari. Luc avait bourlingué, vendu de tout aux quatre coins du monde, et les rares fois où nous avions été en présence l’un de l’autre, il m’avait donné l’impression de me considérer comme une gamine. Son regard froid et son demi-sourire narquois me déconcertaient.

Je n’ai guère sympathisé avec « Mitsou », son épouse, une Eurasienne sensiblement plus jeune que lui, très belle et très prétentieuse. Je n’ai pas aimé sa façon de me toiser, de m’observer à travers ses longs cils noirs. Elle me refroidissait.

André, le mari de Sonia, est arrivé au chalet bon dernier, le visage écarlate, hors d’haleine. Il était crevé, n’entendait rien au ski, et manquait d’oxygène dès qu’il quittait Paris ! Son accent de titi, sa rondeur et son début de calvitie, bien qu’il n’eût que la trentaine, détonnaient un peu, parmi les autres, comme ses blagues salaces et son penchant pour l’alcool. Mais il était, paraît-il, un vendeur de première force, et il n’avait pas son pareil pour mettre de l’ambiance.

Tout s’est passé beaucoup mieux que je ne l’avais imaginé, et à la fin du déjeuner, j’avais l’impression de faire partie, moi aussi, de l’équipe de Tardieu…

Celui-ci est arrivé pas moins intimidant qu’à la ville, mais comme j’avais un peu bu, c’est moi qui la première ai dit, alors qu’il me serrait la main :

— Vous aviez raison, monsieur Tardieu, voilà l’occasion de faire plus ample connaissance.

Il n’a pas lâché ma main et son sourire ironique m’a fait rougir.

— En effet. L’endroit vous plaît ?

— Oh, oui… Beaucoup…

Je ne trouvais rien à dire et me sentais un peu idiote.

Il s’est ensuite attardé auprès des autres femmes. J’ai remarqué que l’atmosphère avait changé. Sonia buvait littéralement ses paroles. André lui offrait son fauteuil, près de la grande cheminée, et Carole pâlissait, chaque fois qu’il la regardait. Seuls Luc et Mitsou étaient égaux à eux-mêmes. A certaines allusions, j’ai compris qu’ils étaient habitués à ces séjours d’entreprise où les vacances devenaient, selon les propos de Tardieu, une façon de resserrer les liens entre membres d’une même équipe.

Tardieu me fixait souvent en parlant, et j’ai eu un frisson quand il s’est dit enchanté de nous accueillir, Stéphane et moi, pour la première fois parmi eux.

— La météo s’annonce très favorable, a-t-il conclu.

Si on allait skier un peu ? Rien de tel qu’un bon exercice pour se mettre en forme ! Vous êtes prêts ?

J’ai réclamé cinq minutes pour aller me changer.

— Prenez votre temps, Pascale, vous nous rejoindrez !

Tandis que j’enfilais ma combinaison dans ma chambre, je les ai vus de ma fenêtre s’éloigner, skis sur l’épaule. Stéphane fermait la marche, aux côtés de Tardieu.

Quand je suis sortie sur la terrasse, après avoir enfin réussi à enfiler ma combinaison hyper moulante, je n’ai aperçu que des points minuscules, au loin, qui se confondaient sur la neige éblouissante. Des bruits de vaisselle, dans la cuisine, indiquaient que la femme de service s’affairait. Je suis allée dans la resserre où étaient entreposés les skis et les chaussures. Après la lumière crue du dehors, l’obscurité de cette pièce m’a paru totale, j’ai fait deux pas et je me suis immobilisée.

J’ai poussé un petit cri de peur en me heurtant à un homme immobile, qui semblait m’attendre dans le noir. Je me suis un peu rassurée en reconnaissant Jacques.

— Je vous aide à trouver ce qui vous convient ? a-t-il dit en me poussant vers le fond de l’appentis.

— Mais on n’y voit goutte !

Un peu de lumière filtrait par la porte entrebâillée. Il m’a montré une fenêtre, non loin de nous, l’a ouverte et a repoussé les volets de bois.

— C’est mieux comme ça, a-t-il dit.

Penchée sur les étagères, j’ai cherché des chaussures à ma taille. Pour une raison que j’ignorais encore, mon cœur battait très fort. Soudain j’ai senti Jacques derrière moi. J’ai senti son souffle sur ma nuque et avant que j’aie pu me redresser, il s’est plaqué à moi, de tout son poids.

— Vous êtes tellement excitante, Pascale, a-t-il murmuré dans mon cou.

J’ai voulu me débattre, mais ça l’a fait rire. Resserrant son étreinte, il m’a mordu la nuque.

— J’ai un peu trop bu, tout à l’heure… ça me donne toujours des idées…

Le rouge m’est monté aux joues. Je suffoquais sous son étreinte ; il s’était collé à mes fesses, ses lèvres étaient sur ma nuque, ses mains me palpaient les seins.

— J’ai envie de vous baiser, a-t-il chuchoté. J’adore vos gros nichons… Ça vous donne un côté si pute… Tardieu lui-même l’a remarqué…

Mon front a heurté le rebord d’une étagère, un vertige alourdissait mes membres et embrumait mon cerveau. Il faisait chaud dans l’appentis, le sang cognait à mes tempes, et mes seins durcissaient sous les mains de Jacques. J’ai balbutié :

— Laissez-moi, Jacques… Vous êtes fou…

Mais en même temps, je sentais la bosse dure de sa queue contre mon cul. La gorge sèche, je me suis amollie ; il s’est mis à palper mon sexe à travers l’épais vêtement de ski.

— Avoue que ça t’excite… ne mens pas !

Il avait raison. Je ne criais pas, je ne me débattais plus. Le trouble causé par la surprise, la chaleur inattendue, les vapeurs du repas, me clouaient sur place. Et plus que tout, l’excitation un peu sale que provoquait en moi le contact de son corps me bousculant, de ses mains me palpant sans vergogne, comme une pute, le volume de sa queue plaquée entre mes fesses… J’ai fermé les yeux, j’étais déjà vaincue. La fermeture Eclair a glissé, mes seins ont jailli de mon soutien-gorge. Je tremblais. J’avais la chair de poule. La honte et le désir se confondaient pour me priver de réaction.

— Tu vois, a ricané Jacques contre mon oreille, tu aimes ça… Putain ! Ce que j’aime tes gros nibards ! Tu sens comme les pointes se dressent !

Sa langue m’a chatouillé l’oreille, son bassin bougeait lentement, épousant la courbe de mon cul, sa queue cherchait la raie de mes fesses. J’ai soupiré, je me suis cambrée pour mieux la sentir.

— Tu mouilles, hein ? Je parie que tu es toute mouillée ! Que tu es capable de jouir rien qu’en te faisant peloter les nichons ? Tourne-toi, que je les suce !

Il m’a fait pivoter, m’a adossée au mur. J’étais sans force. Mais en voyant la lueur méprisante de son regard, j’ai eu honte de moi, soudain et je l’ai repoussé.

— Mais lâchez-moi, imbécile ! Vous me faites mal !

Il a pâli aussitôt. De colère. Et m’a saisi brutalement le poignet.

— Tu ne vas pas faire la mijaurée, à présent ! J’ai envie de me branler entre tes gros nichons… De t’en mettre partout…

L’idée m’a fait frissonner. A nouveau, j’ai faibli.

— Si on nous voyait ? ai-je murmuré en fixant la porte.

— Et alors ? Tu as peur qu’on sache que tu aimes te faire tripoter, petite hypocrite ?

Il était trop excité pour se laisser raisonner. Il m’a dépiautée comme un lapin, tirant ma combinaison sur mes cuisses. Ses doigts se sont faufilés jusqu’à ma chatte. Au même instant, il a aspiré entre ses lèvres le bout durci d’un de mes seins. J’ai senti que je m’ouvrais, là en bas et il en a profité pour enfoncer ses doigts dans ma fente. Ça m’a fait tressaillir et j’ai mouillé abondamment. S’il ne m’avait tenue, je me serais affalée sur le sol.

Quand il a senti que je ne résistais plus, il a tiré la combinaison sur mes chevilles, puis a abaissé mon slip. Ses doigts exploraient ma chatte. J’étais gluante de mouille… Et sans arrêt, me rendant folle d’exaspération, ses dents mordillaient le bout de mes seins, les étirant l’un après l’autre, jusqu’à les rendre douloureux. A ce moment, pendant qu’il me fouillait le sexe, mon regard a glissé vers la fenêtre et j’ai cru voir une ombre. Mais il m’a attirée contre lui, et sa bite est venue contre ma main.

— Prends-la ! Touche-la…

A nouveau j’ai regardé la fenêtre, mais elle était vide. Ma main s’est arrondie autour de la bite chaude et j’ai fermé les yeux, un peu honteuse de lui céder si facilement. C’était bien ce que pensait Jacques, d’ailleurs. Il m’a enfoncé deux doigts dans le vagin, profondément, et m’a dit :

— Tu es une fille facile, je l’ai tout de suite vu. Ouvre mieux les cuisses…

J’ai fait non de la tête mais j’ai obéi, facilitant la caresse qui enflammait mon vagin. Ses doigts me pénétraient, si loin que je me suis mordue les lèvres pour ne pas crier. Aussi brutalement, il les a ressortis, et s’est lubrifié la queue avec ma mouille.

J’ai compris qu’il voulait m’enculer et je me suis raidie. J’ai attrapé sa queue et je l’ai serrée de toutes mes forces. Aussitôt, j’ai senti son sperme gicler. Il n’avait pas pu se maîtriser…

— Merde ! Quelle conne ! Pourquoi as-tu fait ça ? J’allais te le mettre dans le cul…

Sa voix grinçait, méchante. Il s’est affalé contre moi, aspergeant d’un dernier jet de sperme mon bras et mes cuisses. Il m’a mordu l’épaule, en répétant :

— Quelle conne !

A ce moment, quelqu’un a marché bruyamment, sur la terrasse. Jacques s’est vivement écarté.

— Tu ne perds rien pour attendre ! m’a-t-il menacée.

Puis, il s’est rajusté et il est sorti. Furieuse contre moi-même, j’ai remis de l’ordre dans ma tenue. J’ai inspecté les alentours, avant de quitter la remise. La femme de ménage était invisible. Je me suis mise en marche d’un pas rageur, mes skis sur l’épaule. Jacques était loin. Il y avait des traces de pas fraîches le long de la resserre, juste sous la fenêtre, mais sur le moment je n’y ai pas prêté attention…

2

J’ai skié jusqu’à la tombée de la nuit, à l’écart des autres qui rivalisaient d’adresse sur une piste difficile. Stéphane et Jacques, notamment, s’en donnaient à cœur joie, et à mon retour, j’ai entendu faire l’éloge des qualités de skieur de mon mari.

— Vous-même, Pascale, vous ne vous débrouillez pas mal. Je vous ai vue, de loin…

Le soir, j’étais crevée, je ne voulais plus repenser à ce qui s’était passé dans la remise. J’aurais voulu rester dans notre chambre, mais Stéphane est venu me chercher.

— Qu’est-ce qui se passe, tu fais bande à part ? On n’attend plus que toi pour dîner !

Je me suis changée et j’ai tâché de faire bonne figure. Mais j’évitais le regard de Jacques.

Le dîner achevé, André a servi des alcools, devant la cheminée où flambait un grand feu. J’ai voulu alors m’éclipser. La voix de Tardieu a couvert le bruit des conversations.

— Notre chère Pascale prétend nous abandonner déjà ?

Je me suis retournée, sur le seuil de la pièce ; tous les regards étaient fixés sur moi.

J’ai dit que j’étais fatiguée. Il ne m’a pas laissé finir.

— Venez par ici, près du feu, Mitsou va vous faire une petite place, et vous montrer comment débute notre petite fête.

Le ton avait changé, c’était un ordre. J’ai remarqué alors l’air contrarié de Stéphane. Sur un signe de Tardieu, André a éteint les lumières. Puis il a mis de la musique. J’hésitais. Mitsou s’est alors approchée de moi. Elle portait une simple tunique, fendue très haut sur les cuisses, et ses bijoux excentriques accrochaient les reflets du feu. Elle m’a pris le bras d’un geste énervé.

— Viens, petite gourde ! a-t-elle dit à voix basse.

Elle m’a entraînée devant la cheminée, où les deux autres femmes attendaient debout. Carole boudait, tête baissée. Sonia souriait, se balançant au rythme de la musique. Cela ressemblait à un scénario bien préparé, et je tardais à comprendre. J’ai cherché le regard de Stéphane, mais il s’est reculé dans la pénombre. Les autres hommes s’étaient tous assis. Mitsou m’a lâchée. La chaleur du feu, dans mon dos, était intense.

— Regarde, et fais comme nous, m’a murmuré l’Eurasienne. Sinon Tardieu va être de mauvaise humeur…

Elle s’est avancée de deux pas et s’est mise à danser sur place. Sonia, plus loin, se trémoussait avec moins de grâce, mais quand elle a commencé à déboutonner son corsage, les hommes l’ont applaudie ! C’était donc ça ! La voix de Tardieu a claqué :

— Hé bien, Pascale, qu’attendez-vous ? Nous sommes tous impatients !

Des rires bas ont fusé. Carole, à ma droite, se déhanchait lentement. Elle a fait glisser une bretelle de son bustier. J’ai aperçu ses petits seins, nus sous le tissu. Puis Sonia a retiré son soutien-gorge. De ses mains, elle a soupesé ses seins lourds et les a offerts aux regards. André a lancé un Ollé ! qui a déclenché de nouveaux rires. Sous la tunique que Mitsou, à ma grande surprise, troussait très lentement, ses cuisses longues et nerveuses se dévoilaient peu à peu.

De la sueur a coulé de ma nuque. Je n’arrivais presque plus à bouger. Honteuse de ma gaucherie et pour faire comme les autres, j’ai défait le premier bouton de mon chemisier de soie. Mes aisselles étaient moites. Le deuxième bouton s’est ouvert.

— Ah, tout de même ! a fait une voix.

Mais à ce moment, une main m’a saisi le poignet. Le troisième bouton de mon chemisier a rebondi sur le sol. Stéphane s’est dressé en face de moi, pâle comme un linge. Il m’a tordu le poignet.

— Mais qu’est-ce qui te prend ?

Sa voix vibrait de colère. Il m’a poussée hors du cercle de lumière, a renversé une chaise en m’entraînant vers la porte. Je n’ai pas compris ce qu’on criait derrière nous, j’ai entrevu Mitsou qui, imperturbable, retirait sa culotte.

La fraîcheur et l’obscurité du couloir m’ont saisie. Je me suis cramponnée à l’épaule de Stéphane. A ce moment nous avons entendu la voix de Tardieu.

— Venez ici, Stéphane ! Cessez de vous conduire comme un gamin !

Stéphane a sursauté, m’a lâchée, s’est retourné vers lui. Dans l’embrasure de la porte, Tardieu nous fixait, très maître de lui.

— Bien, monsieur Tardieu, a balbutié Stéphane.

Il lui a emboîté le pas. Je me suis retrouvée seule. Derrière la porte fermée, filtraient des rires, des cris de femmes, et la musique, déchaînée. J’ai couru vers l’escalier. Dans notre chambre, je me suis jetée sur le lit et je me suis mise à sangloter.

*
*     *

La main qui cherchait à desserrer mes cuisses, m’a réveillée en sursaut. Stéphane était penché au-dessus de moi. Ses yeux brillaient, son haleine sentait l’alcool. J’étais nue sous le drap à demi tiré. J’ai vu mes vêtements posés sur une chaise, ceux de Stéphane répandus par terre.

— Il est tard ? ai-je demandé.

— Assez. Tout le monde dort.

— Je m’étais endormie…

Il a ri sans bruit.

— Je t’ai déshabillée comme un bébé. Enfin, un bébé qui donne des idées.

Je me détendais sous ses mains, il connaissait bien mes points faibles…

— Je suis désolé pour tout à l’heure, a-t-il repris après un long silence. Excuse-moi…

Je me suis serrée contre lui. J’ai murmuré à son oreille :

— C’est de ma faute.

— Non, c’est moi… Je me suis conduit comme un imbécile. Un vrai gamin…

Ça m’a agacée de l’entendre employer le même mot que Tardieu. Il s’est collé à moi, la queue toute dure.

— Tu es une sacrée petite pute ! a-t-il dit contre ma nuque. Ça t’excitait, tout à l’heure, de t’exhiber devant les autres…

Il m’a retournée, m’a écrasée sous lui, et m’a léché le bout des seins.

— Je ne t’interromprai pas la prochaine fois, promis, juré !

J’étais stupéfaite. Je m’attendais si peu à ce revirement. Il a continué, en me frottant sa bite contre la fente…

— Tu vas participer aux petites fêtes, n’est-ce pas ? Tu es d’accord, hein ? J’ai vraiment été trop con, tout à l’heure… On oublie ça. D’accord ?

Malgré mon excitation, j’ai repoussé sa tête pour l’observer.

— Explique-moi, je ne comprends plus !

— Y a rien à comprendre. Tu les vaux bien, tu sais, roulée comme tu l’es… Et ta grosse chatte de pute ! Pense à la tête qu’ils feront quand tu la leur montreras ! Ouvre les cuisses… je vais te baiser un peu avant de dormir… ça m’excite d’y penser…

Je ne voulais pas. J’ai résisté, mais il s’est énervé. Ses doigts ont fouillé ma vulve. Il parlait à s’en étourdir.

— Tu mouilles, tu vois, ça te plaît d’en parler… tu es trempée. Laisse-toi faire… ma petite pute…

Moi je voulais qu’on parle, qu’il m’explique s’il était sérieux ou s’il disait ça pour qu’on s’excite avec des mots, comme on faisait souvent, mais j’ai senti mon con bâiller. Son doigt est entré facilement, tout au fond, un autre s’y est joint, lissant mes muqueuses. A ce moment, j’ai pensé à la scène dans la remise, avec Jacques, quand il m’avait enfoncé ses doigts dans le vagin, lui aussi et j’ai écarté les cuisses.

— C’est ça, ouvre-toi bien, a dit Stéphane. Je vais te bourrer comme une pute… Essaie d’imaginer que c’est Tardieu qui te baise… ça t’excitera… ou les autres…

— Les autres ?

— Creuse tes reins… a-t-il continué sans répondre.

Ses doigts m’ont fouillée plus profondément. J’ai senti que ça venait.

— S’ils voyaient ta grosse moule de pute ! Ils vont en baver, tu peux me croire !

— Ta queue, ta queue… ai-je haleté en tâtonnant au bas de son ventre. Enfile-la… Mets-la-moi…

— Tardieu aimera ta chatte, j’en suis sûr ! continuait Stéphane d’une voix hachée. Carole et Sonia peuvent aller se rhabiller, elles ne sont pas de taille, avec toi. Elle est plate, d’abord, Carole, et Sonia…

Je me suis crispée, réalisant qu’il était sérieux, que ce n’était pas seulement des mots pour m’exciter.

— Qu’est-ce que tu racontes ?

Il ne m’écoutait pas. Il a relevé mes cuisses, m’a écartelée et m’a enfilée. Dans ma tête, les questions se bousculaient…

— Mets-la-moi, je t’en prie…, ai-je hoqueté, la tête en feu.

— T’aurais vu Mitsou tout à l’heure, quand Tardieu l’a enculée… m’a-t-il dit. Elle ne faisait plus la fière…

A cette évocation il s’est mis à me bourrer sauvagement. Je le sentais cogner durement contre ma matrice. Une onde de plaisir bestial m’a submergée. J’ai hurlé, j’ai empoigné l’oreiller pour étouffer mes plaintes. L’orgasme a tout brouillé dans ma tête…

Le grand jour m’a réveillée. Nu à la fenêtre, Stéphane ouvrait grand les volets. Il a vite refermé et s’est blotti contre moi en claquant des dents.

— Il fait beau…

— Il doit être tard, me suis-je inquiétée, surprise par le silence du chalet.

— Et alors ? On est en vacances, non ?

Il semblait d’excellente humeur. Jusqu’à ce que je lui pose la question qui me brûlait les lèvres depuis la veille…

— Qu’est-ce qui s’est passé hier soir. avec Tardieu ?

Son regard s’est détourné, gêné.

— Il ne s’est rien passé. Inutile de revenir là-dessus. On n’en parle plus, d’accord ?

J’ai cédé, lâchement… Il faisait si beau, je ne voulais pas d’histoires. Son sourire est revenu.

— Tu vas bien t’habiller, hein ? Te montrer à ton avantage ? Fais-le pour moi… C’est important ! Il faut que tu sois à la hauteur. Et avec Tardieu… Essaie de ne pas le contrarier… Nous sommes un couple moderne, après tout. Non ? Nous sommes adultes…

3

Le lendemain matin, je me suis levée très tôt, laissant Stéphane dormir.

La grande pièce du rez-de-chaussée était déserte et en désordre. L’odeur de tabac froid m’a soulevé le cœur. J’ai ouvert les portes-fenêtres, songeant à ce qui avait dû se passer là dans la nuit. Je suis allée dans la cuisine, encombrée de vaisselle sale, de restes, de fonds de bouteille. La femme de charge n’était pas encore là. Surmontant ma répulsion, j’ai fait du café au milieu de ce capharnaüm, et je me suis installée sur la terrasse, face au soleil levant, pour le boire.

Le paysage était magnifique, blanc et scintillant sous le soleil oblique. Le profond silence, la neige à perte de vue, les sommets émergeant tour à tour de la grisaille de l’aube, et le rayon de soleil qui atteignait mon visage piqué par le froid, tout était d’une pureté apaisante.

A un moment, j’ai senti une présence derrière moi Je me suis retournée. Tardieu m’observait, avec un mince sourire, sur le seuil de la cuisine.

— Vous êtes bien matinale, Pascale… Il est vrai que vous nous avez quittés de bonne heure, hier soir.

Il s’est écarté poliment quand je suis passée devant lui pour rentrer dans la cuisine.

— Il reste du café, ai-je dit pour meubler le silence.

— C’est gentil de m’en offrir.

J’ai rempli une tasse, que je lui ai tendue, je me suis resservie. Je lui en voulais d’être aussi naturel.

— Votre mari dort encore ?

— Oui.

— Les autres aussi. Ils ont besoin de récupérer… Mais j’ai croisé Carole, en descendant. Elle va nous rejoindre, au refuge.

— Au refuge ?

Il s’est détourné et m’a fixée.

— Je vous propose une promenade en ski de fond, puisque vous paraissez si bien reposée. Le refuge n’est qu’à une demi-heure, et le point de vue y est magnifique. On y va ?

Il n’a pas attendu ma réponse. Il est sorti sur la terrasse en fermant son anorak. J’ai pris le mien et mon bonnet dans l’entrée, et je l’ai rejoint. Il est entré dans la remise, en est ressorti avec deux paires de skis de fond, et des chaussures. Pendant que je me chaussais, il m’a observée, l’œil aigu sous ses gros sourcils sombres.

— Carole… on ne l’attend pas ?

— Elle nous rejoindra. Elle connaît le chemin. Vous avez peur de traverser la forêt avec moi ?

Il a pris les devants et j’ai progressé dans sa trace, dans l’ombre impressionnante des grands arbres. Il m’attendait à la lisière de la forêt. Le paysage, en pente douce striée de brusques failles, était féerique dans le soleil rasant. Une fine couche de poudreuse immaculée s’étendait devant nous. Tardieu m’a montré le refuge, au bas d’un escarpement.

Il est reparti et je me suis lancée derrière lui. J’étais gagnée par une sorte d’euphorie bizarre, à mesure que le refuge se rapprochait.

Lorsque je l’ai rejoint devant le seuil, ses skis étaient déjà posés contre le mur de grosses pierres. J’ai enlevé les miens et je l’ai suivi à l’intérieur. Mes jambes tremblaient de fatigue et de peur. Je suis tombée sur la première chaise en rondins, tandis qu’il ouvrait les volets. Il s’est penché devant la cheminée rustique. Le feu était prêt. Il a suffi d’une allumette pour que le bois crépite.

Il a attendu que les premières flammes montent, pour enlever son anorak. Je l’ai imité. Je transpirais sous mon gros pull de laine. La petite pièce cernée de bat-flanc s’est vite réchauffée. Adossé à la table de bois brut, Tardieu me scrutait.

— Déshabillez-vous, m’a-t-il dit d’une voix égale.

— Pardon ?

— Vous avez bien entendu.

— Mais…

— Faites ce que je dis.

Pourquoi ai-je obéi ? Je l’ignore. Une bouffée de chaleur m’avait rendue moite, sous mes vêtements. Lentement, sans le regarder, j’ai fait passer mon pull au-dessus de ma tête, puis mon maillot, humide de sueur. En soutien-gorge, j’ai frissonné ; ses yeux étaient fixés sur mes seins. Je me souviens du feu, qui ronflait doucement. Et que mes cils battaient : je n’osais pas lever les yeux sur lui. Il attendait, immobile. J’ai déboutonné mon fuseau. J’étais honteuse de céder si vite.

Tout à coup, j’avais envie qu’il me touche… Mes tempes battaient. En culotte et en soutien-gorge, j’ai attendu son bon plaisir. Une boule d’angoisse me serrait la gorge.

— Continuez ! Faites comme chez le médecin. Il faut que vous soyez entièrement nue.

J’ai défait l’agrafe de mon soutien-gorge, ôté mon slip. Mes seins se balançaient, durs et gonflés. Je suis restée ainsi, devant lui. Là, les bras ballants. Les bouts de mes seins étaient devenus énormes.

Tardieu s’est avancé. Quand il m’a touché le sexe, j’ai rougi jusqu’à la racine des cheveux. Il me dominait de toute sa stature, encadré par les flammes de la cheminée.

— Vous être drôlement poilue !

Ses doigts ont fourragé entre mes lèvres. Quand ils ont forcé le passage dans mon vagin… Je me suis mordu les lèvres au sang, incapable de réprimer le tremblement qui montait de mon ventre.

Puis Tardieu a trouvé mon clitoris. Je me suis ouverte et j’ai senti couler mon jus. Il m’a pincé le clitoris entre le pouce et l’index.

— Vous êtes une fieffée salope, Pascale…

Mes cuisses ont fléchi un peu plus, mon sexe a bâillé. J’ai bredouillé :

— Oui…

Il a retiré sa main. D’une main posée sur ma nuque, il m’a forcée à m’accroupir en écartant les jambes.

— Je vous ai jugée au premier coup d’œil. Vous êtes une salope. Votre bouche, votre façon de lorgner les hommes, de marcher quand ils vous regardent, ça ne trompe pas. Et vous sentez comme vous mouillez ? Il suffit de vous toucher le con ! Vous êtes une fille facile, et votre mari ne s’en est même pas encore rendu compte !

J’étais malade de honte, mais incapable de réagir. Il m’a courbée sur le bois grossier de la table. Il m’a touché le cul, me palpant sans vergogne les fesses et le haut des cuisses…

— Ecarte tes fesses, avec les mains…

Pour la première fois, il me tutoyait. J’ai obéi comme un automate. J’ai saisi mes fesses à pleines mains et je les ai ouvertes. Ses doigts ont recommencé à me fouiller le sexe. J’ai crié de plaisir, sans retenue. Alors il est venu derrière moi et a logé son gland entre mes lèvres.

Mais il ne l’a pas enfoncé. Il se contentait d’aller et venir le long de ma fente. Cet effleurement me rendait folle de frustration.

— N’avais-je pas raison de vous traiter de salope, ma petite ? Je me branle sur votre con, et vous ne désirez qu’une chose… Que je vous la mette…

Sa queue glissait rapidement, m’entrouvrait, s’échappait pour remonter entre mes fesses, jusqu’à l’anus.

Tardieu a continué ainsi longtemps, se branlant dans ma fente, sans s’y enfoncer. Enfin, quand je ne m’y attendais plus, il m’a enfilée. Mais seul son gland m’a pénétrée, m’élargissant le trou au volume de son énorme tête boursouflée. D’une main, il m’a alors saisi le clitoris, l’a tiraillé entre ses doigts. Aussitôt j’ai joui, et je suis retombée sur la table, où mon front a cogné. Il m’a tirée par les cheveux, pour me relever.

— Vous allez un peu vite ! Je n’ai pas fini ! s’est-il emporté.

Il m’a poussée près de la fenêtre, m’a courbée sur un tabouret en rondins, large et bas. Mes membres et mes seins pendaient dans le vide. Il m’a lui-même ouvert les fesses, si largement et si violemment qu’un éclair de douleur a déchiré le brouillard où je me trouvais.

— Cambre-toi plus, si tu ne veux pas souffrir !

Et c’est là-dessus, après avoir mouillé sa bite dans mon vagin, qu’il m’a enculée. Il est entré dans mon cul d’un coup, avec une brutalité inouïe. J’ai senti ses couilles battre contre mes fesses, je me suis cabrée, en ouvrant la bouche comme une noyée. Quand il a commencé à limer, j’ai hurlé.

— Ne criez pas ainsi, petite conne, m’a dit Tardieu. Notre chère Carole va croire que je vous encule de force !

Tout en riant, il m’a tordu la tête en direction de la fenêtre et j’ai aperçu le visage de Carole à travers la buée de la vitre. Elle nous fixait, les yeux écarquillés, la bouche crispée par une étrange grimace. Quand elle s’est aperçue que nous l’avions vue, elle s’est rejetée en arrière.

D’une secousse brutale, il s’est retiré de mon cul. Il m’a lâchée et je suis retombée, sans force, sur le tabouret. Mon cul dégorgeait le sperme. J’étais anéantie.

L’instant d’après, j’ai entendu la porte du refuge se refermer. Puis ils se sont mis à parler, comme si de rien n’était. Carole s’excusait d’être en retard. Et Tardieu lui répondait que ce n’était pas important.

— J’ai tué le temps avec Pascale… Une fille très curieuse, cette chère Pascale… Venez. Allons skier sur les pentes. Je vous raconterai tout ça…

4

Ils ne m’ont pas attendue. Le retour au chalet a été éreintant. Du moins, cette épreuve physique ne me laissait pas le loisir de réfléchir à ce qui m’était arrivé.

Quand je suis arrivée au chalet, c’était l’heure de l’apéritif, j’ai entendu leurs voix, dans la grande salle du bas. Je me suis faufilée dans le couloir, j’ai monté sans bruit l’escalier. Je me suis déshabillée et je me suis douchée. « Quel type odieux, ce Tardieu ! me suis-je dit. Je vais parler à Stéphane, le convaincre de partir. »

Puis, je me suis séchée et j’ai vu mon visage, dans la glace. Les cernes de mes yeux, mon teint brillant, mon regard alourdi… Tout témoignait contre moi.

Je me suis habillée avec des gestes las et j’ai choisi, parmi mes vêtements propres, le pull de laine fine qui mettait le mieux en valeur mes seins lourds, la jupe qui soulignait le mieux l’arrondi de mes fesses. Je ressemblais à ce que j’étais, pour Tardieu. Une fille facile.

J’étais prête quand la porte de la chambre s’est ouverte. J’avais fini de me maquiller. J’ai reconnu la voix de Stéphane, sourde et impatiente :

— Viens, elle n’est pas encore rentrée…

— Il faut faire vite, alors, ils vont passer à table !

C’était la voix excitée de cette garce de Mitsou ! J’ai éteint la lumière du cabinet de toilette. Ils étaient si pressés de faire leur petite affaire qu’ils n’ont pas remarqué mes chaussures, abandonnées dans un coin de la chambre. Je pouvais tout voir par la fente de la porte.

Stéphane avait renversé Mitsou à plat, dos sur le lit, et il lui retirait son pantalon. Elle l’aidait en se trémoussant. Il ne l’a déshabillée qu’en bas. Dès qu’elle a eu le cul nu, il lui a relevé les cuisses, les a largement écartées. J’ai vu les hanches étroites de l’Eurasienne, et surtout, la proéminence bombée de sa motte lisse, fendue d’une large entaille rosâtre épilée.

Mon mari a sorti sa queue et s’est penché. Mitsou étirait les grandes lèvres de sa chatte de fausse petite fille et haussait ses reins avec impudeur. Sa bouche entrouverte faisait des bruits obscènes…

J’étais atterrée. Ces deux-là, je le devinais, n’en étaient pas à leur coup d’essai. Ils étaient amants depuis longtemps. Je comprenais mieux à présent l’antipathie de Mitsou à mon égard. Quelle garce !

Quant à Stéphane, je ne le reconnaissais pas. Etait-ce Tardieu qui l’avait changé ainsi ? Je regardais de tous mes yeux sa bite qui, entrée en force dans le vagin de Mitsou, allait et venait dans l’étroit fourreau.

Mitsou a rapidement haleté, entourant le cou de mon mari de ses bras menus, nouant sur sa nuque ses mains aux ongles longs. Elle s’est mise à bouger les hanches. Cette salope savait y faire !

Elle s’ouvrait de plus en plus. Ses jambes s’agrippaient à la taille de Stéphane. D’où j’étais, je voyais la grosse queue disparaître dans le con glabre. Chaque fois qu’elle entrait, les bords rougeâtres du vagin se creusaient sous la poussée, et Mitsou miaulait de plaisir. La bite ressortait toute mouillée. A ce spectacle, je me suis affaissée contre le mur carrelé. A travers un brouillard, j’ai vu l’Eurasienne qui repoussait Stéphane. Elle l’a obligé d’une main ferme à se poster entre ses cuisses. Elle écartait elle-même sa moule avec ses doigts, tout en murmurant :

— Lèche… Vas-y ! Lèche bien à fond… Enfonce tes doigts, ta langue ! Fais-moi jouir, salaud !

Mon mari aussitôt a enfoncé son nez et sa langue, dans la chatte dilatée.

Une pointe de jalousie m’a traversée, mais ce que je voyais me remuait les entrailles. J’étais engourdie. Mitsou se contorsionnait sur le lit pendant que Stéphane, maintenant, la broutait. Elle râlait.

— Allez, reviens ! C’est mieux quand tu me la mets ! Je la veux encore, mais plus profond ! Enfonce-moi, vas-y ! N’aie pas peur de forcer…

Ces mots que je n’avais jamais osé prononcer m’ont électrisée. Stéphane aussi, car il s’est déchaîné. Il l’a de nouveau enfilée, sans ménagement, donnant des coups de reins furieux. L’Eurasienne l’encourageait. La queue entrait et ressortait, avec des bruits liquides.

Quand Mitsou s’est mise à pleurnicher, j’ai senti un désir aigu pénétrer dans mon bas-ventre. Elle a poussé un cri de jouissance, s’est immobilisée tout à coup, brisée par l’orgasme. Son visage s’est tordu et elle a grogné des paroles sans suite. Mon mari a suivi l’orgasme de sa partenaire en s’acharnant sur elle.

Il la pinait toujours, haletant. Puis son visage s’est crispé, ses reins se sont cambrés et il a poussé un cri rauque qui m’a fait vibrer. J’ai mis ma main sur ma motte, en relevant ma jupe. J’y ai enfoncé mes doigts à demi repliés, et je me suis branlée. J’ai dû faire du bruit car Stéphane n’a fait qu’un bond vers la salle de bains. J’ai à peine eu le temps de me redresser. Il a allumé la lumière, m’a regardée sans comprendre, puis il m’a jeté :

— Qu’est-ce que tu fous là ?

Prise en faute, je suis restée gauche, sans rien dire. La queue de Stéphane était toujours gonflée, luisante. Derrière lui, dans la chambre, Mitsou était toujours allongée sur le lit, cuisses écartées et je voyais parfaitement sa corolle épilée, aux lèvres rougeâtres, ouverte en grand.

A sa place, j’aurais été malade de honte. Pas elle, car elle m’a jeté un regard hautain comme si c’était moi l’intruse, et elle, la femme légitime de Stéphane. Cette fille avait un sacré caractère ! A cet instant, je l’ai enviée d’oser aller jusque-là, en s’exhibant sans complexe. J’ai fini par répondre à Stéphane :

— Je faisais un brin de toilette.

— Dans le noir ! Elle est bonne, celle-là ! Tu nous matais, avoue !

Je n’ai pas répondu.

— On en reparlera plus tard ! C’est l’heure du repas.

Mitsou s’est levée sans précipitation. Elle s’est rhabillée rapidement et après m’avoir jeté un coup d’œil narquois, elle est repartie.

*
*     *

— Tu devrais te raser les poils.

Stéphane s’était collé contre moi et il avait glissé ses doigts sous ma jupe, tirant mon slip.

— Bouge un peu ! Retrousse ta jupe, que je voie mieux… Oui, c’est ça, grimpe sur ce tabouret, pose un pied sur le lavabo.

Il a pris une paire de ciseaux et il a commencé à tripoter ma toison, près de ma fente en faisant des commentaires.

— C’est trop fourni par ici, beaucoup trop. Tu as remarqué que la chatte de Mitsou est toute lisse ? C’est comme ça que Tardieu les préfère. Des cons de petites filles vicieuses…

Voilà qu’il recommençait ! Il était prêt à satisfaire les moindres fantaisies de Tardieu. J’ai frissonné, mal à l’aise. Le métal froid frôlait par instant les grosses lèvres de mon con. Chaque coup de ciseaux crissait parmi mes poils qui tombaient sur le carrelage. A quoi bon tenter de parler à Stéphane, désormais ? Après ce que je venais de voir, et alors qu’il me vantait les goûts de Tardieu… Brusquement, je me suis mise à lui en vouloir, presque à le haïr. Mais je me suis laissé faire.

— Voilà. C’est parfait, comme ça.

Il s’est reculé pour mieux juger de son œuvre. J’ai à mon tour jeté un coup d’œil dans la glace. Ma vulve était maintenant bien visible. De cette cosse mûre émergeaient deux crêtes de chair mauve et le regard pouvait pénétrer très loin. J’étais doublement nue, exposée au regard de Stéphane qui me jaugeait. Au bout d’un moment, il m’a tapoté les fesses.

— Allez, c’est impeccable. Tu vas faire sensation !

Il m’a saisie par le menton et a continué, en me regardant droit dans les yeux

— Surtout, ne me déçois pas !

J’ai eu peur et je me suis sentie vaguement nauséeuse.

5

Après le déjeuner, pendant lequel je n’ai pas dit un mot, je suis remontée dans la chambre, j’ai dormi.

Le soir est arrivé bien trop vite à mon gré. J’étais dans mes petits souliers lorsque je suis descendue au salon, au bras de Stéphane. Il avait lui-même choisi ma tenue.

C’était une robe en lamé très courte, échancrée jusqu’aux fesses. Il avait exigé que je ne porte ni slip, ni bas. En plus, j’étais juchée sur des talons hauts. J’avais vraiment l’impression d’être nue, et lorsque tous les yeux se sont posés sur moi, ça a été pire encore. J’ai frissonné, en proie une angoisse très forte qui obstruait ma gorge.

— Va donc te mettre près de la cheminée, tu auras moins froid.

Stéphane a accompagné son conseil paternel d’un baiser rapide sur mon front. Un grand feu brûlait dans l’âtre. Tout près, debout, un verre de punch à la main, se tenait Tardieu. J’ai marqué une hésitation.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? C’est le moment où jamais ! m’a dit Stéphane en me poussant en avant.

Je suis restée pétrifiée, incapable de bouger.

— Avance, je te dis !

Enfin, j’ai cédé et je me suis avancée. Au passage, j’ai remarqué Mitsou, très en beauté, et Carole, qui a détourné les yeux. Tardieu m’attendait, sourire aux lèvres.

— Bonsoir, Pascale. Vous êtes vraiment à votre avantage, ce soir. Je vous félicite.

Et à mon oreille, il a ajouté, ravi :

— Vous êtes la reine de la fête… et la plus jolie des salopes !

Stéphane arborait un air de contentement inhabituel.

Sur une longue table, un buffet était dressé. Carole et Jacques servaient des apéritifs. La jeune femme portait une robe très échancrée et transparente. On voyait son corps à travers la soie légère, ses seins petits mais durs, le triangle plus sombre de son sexe. Jacques souriait, dents en avant, le regard brillant, l’air mondain. Quand il me regardait, je voyais bien la lueur ironique qui brillait dans sa pupille. Il était la caricature parfaite du jeune loup aux dents longues. Sa veulerie ressemblait à celle de Stéphane. Il ne reculerait devant rien pour grimper dans l’entreprise. Bien que près du feu, j’avais froid. J’étais même glacée, et le bas de mon visage tremblait.

— Mesdames, Messieurs ! Le buffet est ouvert !

Tardieu s’est servi et m’a apporté une assiette garnie.

— Il vous faut prendre des forces. Vous allez en avoir besoin.

J’ai grignoté du bout des lèvres, toujours aussi mal à l’aise. Une demi-heure plus tard, André a éteint les lumières. Les flammes de la cheminée agrandissaient les ombres et allumaient des éclats bizarres dans les yeux. Tardieu a disposé quelques bougies et a demandé à André de s’occuper de la sono. Puis il a sorti de sa poche des petits papiers. Il en a fait deux tas, sous le regard attentif de tout le monde.

— Voilà. Nous sommes neuf, quatre couples et moi, qui vais arbitrer. Ce soir, nous allons mélanger un peu tout cela… et voir ce qui va en sortir d’intéressant.

Il m’a jeté un coup d’œil plus appuyé, a sorti deux papiers qu’il a lus doucement.

— Jacques… Jacques va faire équipe avec… Sonia !

Les deux élus ont à peine sursauté. Tardieu a continué, alors qu’ils se plaçaient côte à côte :

— Mitsou ! Mitsou, vous allez faire équipe avec… André.

C’était dingue ! Je savais que ce genre de réunion existait, mais je n’aurais jamais pensé y participer un jour. Mon prénom, qu’il répéta doucement, me fit descendre sur terre.

— Pascale… avec Luc. Un bon choix, je crois…

La voix de Tardieu était persifleuse. Je n’ai pas entendu la suite. Non, ce type ne pouvait pas m’obliger ! Je n’avais qu’une seule chose à faire : remonter dans la chambre, faire mes bagages et m’en aller. J’ai posé mon assiette et je me suis retournée, bien décidée à quitter la pièce. Je me suis heurtée à Stéphane.

— Où vas-tu ? Tu n’as donc rien compris ! Tu vas faire ce qu’on te dit et vite ! Le sort a désigné Luc. Tu y vas sans discuter.

On aurait dit un mac menaçant la fille qui travaille pour lui. J’ai ravalé mes larmes, impuissante. Si je refusais, Stéphane m’en voudrait tant qu’il me quitterait sûrement. Je n’avais aucune situation, aucun moyen de m’en sortir, seule. Il fallait donc que j’accepte d’aller jusqu’au bout. Tardieu me répugnait, soudain…

— Voilà, le tirage est terminé, a-t-il dit. Je veux voir tout le monde à l’œuvre. C’est à la tâche qu’on reconnaît un bon ouvrier !

Et, sans craindre d’insister lourdement, il a ajouté :

— N’oubliez pas qu’à la rentrée, le grand patron me nomme co-directeur, qu’il y a une place à prendre. Allez ! Montrez-moi de quoi vous êtes capables.

Aussitôt, Luc s’est approché de moi, les yeux brillants.

— Savez-vous, Pascale, que cela me fait très plaisir que vous soyez ma compagne d’un soir ? Je dois bien cela à Stéphane qui, de son côté, depuis notre arrivée ici, et en votre absence, ne s’est pas gêné pour s’exhiber avec ma femme…

Il a souri, m’inspectant comme une pouliche, et il a repris :

— Nous allons voir qui, de Stéphane ou de moi, va l’emporter aux yeux de Tardieu ! Pour commencer, on va danser un peu.

Nous étions les seuls sur la piste aménagée par André. Celui-ci se donnait du mal pour mettre un peu d’ambiance. Il était surtout vulgaire. Luc m’a serrée de près, plaquant son grand corps maigre contre le mien. Il avait mis ses mains sur mes fesses et, malgré la musique assez douce, il me tenait à la manière d’un danseur de tango argentin.

J’avais mon visage sur sa poitrine et je sentais sa chaleur animale. Il transpirait un peu, la sueur se mélangeant à l’odeur de son after-shave. Son cou était musclé, les tendons saillaient à chaque effort. Il avait son expression habituelle, froide et distante, mais le frémissement de ses narines trahissait son désir. Ses lèvres minces découvraient ses dents très blanches. Quand il me regardait, ses yeux bleus me faisaient frissonner. J’y voyais une lueur moqueuse. Ses oreilles avaient une forme délicate, et ce détail m’obnubila un moment, sans que je sache pourquoi.

Je n’avais pas envie de céder à Luc, mais Tardieu nous regardait, un verre à la main, et il jetait sur les couples alentour un regard de propriétaire. Je savais combien cet homme était dangereux. La peur revenait. Luc a commencé à me relever doucement ma robe, au moment où Tardieu nous observait. J’ai bien essayé de l’en empêcher, mais il était plus fort que moi.

Cette résistance a augmenté son désir. J’ai parfaitement senti son sexe qui grossissait. Il se collait tellement à moi que sa queue me rentrait dans le ventre. Ses mains avaient troussé la robe sur mes fesses nues. Mon cul était exposé aux regards des autres… et à celui de Tardieu. J’imaginais ses yeux posés sur moi. Cette pensée m’a fait frémir. Les mains de mon cavalier, doucement, écartaient à présent mes fesses, dévoilant ma raie. J’étais rouge de honte, sans pouvoir me départir d’un étrange sentiment : j’étais offerte aux regards. Tout le monde pouvait me détailler, se régaler de ma raie sombre, aux poils emmêlés, deviner le contraste avec ma chatte fraîchement tondue… Ma chatte qui, en cet instant, était totalement liquéfiée. Le rasage avait légèrement irrité ma motte, mais cela ne me dérangeait pas. Savoir qu’on me voyait en entier, sans défense, a accru ma honte, m’a mortifiée.

Les mains, cependant, accentuaient leur pression, écartelant mes deux globes, de telle façon que j’ai eu mal. J’ai poussé un léger cri. Au lieu de réfréner Luc, cette manifestation a eu l’air de lui plaire. Il s’est exclamé :

— Tiens donc ? Tu résistes ? Et si je t’ouvrais davantage, ma charmante pute ?

Il a fait comme il disait, et je me suis mordu les lèvres jusqu’au sang. En même temps, je sentais parfaitement la coulée de mouille qui glissait avec lenteur hors de ma moule. J’étais bouleversée par cette humiliation publique.

Nous avons tourné sur nous-mêmes, ce qui m’a permis de découvrir les autres. Stéphane embrassait goulûment Carole et ses mains étaient carrément enfouies entre ses cuisses. Mitsou suçait André, qui donnait des coups de reins assez malhabiles. Tardieu regardait toujours, revenant sans cesse à moi, me scrutant avec sévérité. Luc, maintenant, me malaxait.

— Tu mouilles. Tu mouilles car je t’exhibe comme une putain ! Tu montres ton cul. On voit tout, ta raie, ta rondelle, ta chatte rasée… Une vraie chatte de salope. On voit tout, tu m’entends ?

J’ai fermé les yeux, essayant de cacher mes pleurs. J’avais envie de m’évanouir mais mon corps ne voulait pas. Luc a continué à me tripoter les fesses un bon moment, les pétrissant sans ménagement. Son sexe avait encore enflé et je me demandais comment il pouvait tenir. Il devait mourir d’envie de me sauter dessus. M’a-t-il entendu ? Il m’a soudain poussée dans un recoin de la pièce, sur une banquette.

En tombant, je me suis fait mal à la hanche. Déjà, Luc m’enlevait la robe, sans douceur. Il m’a laissée en soutien-gorge, a griffé la peau de mes cuisses puis il m’a installée sur le ventre, dans une position très inconfortable. J’étais presque à genoux sur le cuir râpé, offrant mon cul à ses regards et à ceux des autres voyeurs. Mes deux globes s’ouvraient largement et je sentais que mon anus se défronçait. Sans le savoir, Luc imitait Tardieu…

— Tu sais quoi ? Je vais te mettre par-derrière, autant y aller carrément, non ?

Je n’ai pas répondu. Luc a posé ses mains chaudes sur mes épaules. Il a appuyé lentement pour m’obliger à me baisser. Bientôt, j’ai eu le visage posé contre un des accoudoirs. Cette fois, mon cul était à sa disposition. Impossible de lui échapper !

— Tu ne dis rien ! Tant pis, je vais prendre mon pied tout seul…

J’ai senti qu’il écartait encore plus mes fesses, et une légère douleur m’a fait grimacer. Tandis que le bruit d’une fermeture Eclair qui s’ouvre me renseignait sur ce qu’il faisait. Il a cherché mon trou. Il a mis un doigt, a chatouillé mon anus, s’est un peu attardé autour, musardant dans ma raie. J’avais la chair de poule, je me sentais très mal… et pourtant je ne pensais plus à me dégager. J’étais comme pétrifiée. La mouille qui s’écoulait de mon sexe me rendait molle, sans force. La fascination que j’éprouvais pour ma propre déchéance m’empêchait de m’en aller.

Le gland de Luc a pesé contre mon anus. Il a soufflé, ricané et brusquement, d’un coup de reins décisif, il a forcé mes chairs. J’ai eu l’impression qu’un fer rouge me transperçait. Prévoyant ma réaction, Luc m’a bâillonnée de ses deux mains.

Une ondée de sueur a dévalé dans mon dos, pendant que sa bite s’enfonçait avec autorité dans mes entrailles frayées par Tardieu le matin même.

J’ai senti avec effroi que mes chairs, loin d’être douloureuses, se pliaient à cette nouvelle attaque, s’y conformaient d’emblée. Pourtant, Luc avait agi en soudard, par surprise, m’enculant grossièrement, sans aucune précaution. Mais sa queue une fois calée bien au fond, la douleur s’est estompée rapidement. Alors, il s’est retiré, puis il m’a, d’un coup de reins, empalée de toute sa longueur, tout en me délivrant la bouche. Je haletais. Sa bite était mince, mais très longue.

— Tu aimes ?

Ma gorge nouée, ma langue sèche m’ont refusé tout service.

— Dis-moi que tu aimes, sinon, je te jure que je te fais mal !

J’étais au bord de l’évanouissement.

— Oui, oui… J’aime…

Et c’était vrai ! La bite de Luc, entamant des va-et-vient plus doux, faisait naître de nouvelles sensations dans mes reins. Des sensations de plaisir. Comme pour m’aider à jouir, ou pour se faire pardonner, Luc m’a branlée. Il a glissé une main entre mes cuisses, m’a tripoté un moment le clitoris. Quand il m’a sentie à point, il m’a aussitôt abandonnée, me laissant frustrée. Sa queue était vigoureuse. Je sentais ses couilles contre ma vulve grande ouverte. Malgré moi, je désirais maintenant cette queue dans mon vagin. Mais Luc a continué à me limer. Sa bite paraissait encore plus grosse et m’écartelait. Il butait souvent au fond de mon rectum et j’avais un peu mal.

Au moment où je m’y étais faite, attendant qu’il jouisse dans mon cul, Luc s’est retiré. Il a glissé le long de ma fente, s’est engouffré entre mes petites lèvres et a pénétré dans mon vagin. Il est entré tout de suite profondément, m’emplissant totalement.

J’ai été surprise par la douceur de ce contact après la douleur de son retrait. J’ai gémi de plaisir. Tardieu, tout proche, a remarqué mon émoi.

— Vous êtes sur la bonne voie, Luc. Cette petite salope ne le montre pas, mais elle aime ça, et c’est la plus chaude de toutes… Croyez-moi, je vous ai tiré le bon numéro.

Il s’est tu alors que Luc me pinait avec force, me tenant par les épaules pour bien ajuster ses coups de boutoir. Le sang battait à mes tempes. Mes seins avaient jailli du soutien-gorge et ballottaient.

Luc était en sueur et son corps se collait au mien. Ma mouille contribuait à accélérer ses allées et venues et à augmenter mon plaisir. Tardieu, excité, encourageait Luc.

— Allez-y, retournez-la ! Ecartez bien tout ça, fourrez-lui très loin votre pine. Tout doucement au début… Bien lentement, elle adore ça.

Pour être plus à son aise, Luc m’a mise sur le dos. J’avais une jambe hors du divan, l’autre à moitié coincée contre le dossier. Dans cette position, je le voyais parfaitement me dominer, triomphant. Ses yeux étaient rétrécis, ses muscles saillaient comme des cordes, et la sueur luisait sur son corps.

Tout à côté, Tardieu se branlait d’une main fiévreuse. Voyant que je le regardais, avec l’air sûrement égaré, il s’est approché de moi et il s’est masturbé au-dessus de ma poitrine. J’entendais des cris de plaisir, tout autour de nous. Les filles devaient en rajouter, ou elles étaient sans complexe. Moi aussi j’aurais bien aimé me laisser aller. Mais je n’osais pas, j’avais toujours autant honte de prendre mon pied, avec cette queue qui me ramonait le vagin.

Luc a sorti son sexe de ma chatte. Je n’ai pu m’empêcher de pousser un petit cri de dépit. Il a souri, a regardé en direction de Tardieu qui a lancé :

— Qu’est-ce que je vous disais ? Elle fait la sainte-nitouche, mais elle ne se dérobe à aucune caresse. Continuez, mon vieux, un peu plus calmement, que je puisse bien voir, en me branlant.

Luc s’est alors posté en face de mon vagin. Ses deux mains m’écartaient bien, au profit de Tardieu qui me matait en écarquillant les yeux. Son gland a hésité quelques secondes comme s’il n’allait pas entrer. J’étais comme folle. J’ai bougé, je me suis tendue vers lui, pour lui faire comprendre mon désir. Je me mordais les lèvres pour ne pas le supplier de m’enfoncer, de ne pas hésiter.

Mais en même temps, je me dégoûtais. Une fois de plus, cet amour un peu sale me ravissait, et je me trouvais abjecte d’y consentir…

Luc continuait son petit jeu. Sa queue caressait mes lèvres, se vrillait sur mon bourgeon, reprenait une sorte de branle assez lent.

— Regarde-moi ! Je veux voir ton visage pendant que je me branle sur toi !

Tardieu a ricané, a arrêté de se masturber et prestement, a arraché mon soutien-gorge. Mes seins libres étaient bien durs, signe que j’étais très excitée. Il a constaté, tout en jouant quelques secondes avec mes tétons :

— C’est mieux comme ça, vous ne trouvez pas ? J’aime bien un peu d’esthétisme, dans la baise.

Luc a profité de cet instant pour me poignarder de sa bite. Il l’a enfoncée d’un élan sauvage, froissant mes grandes lèvres. J’ai poussé un cri qui l’a mis en joie. Il m’a alors pinée avec des mouvements désordonnés, le visage blanc de rage, maltraitant mes seins, dégageant sa queue d’un coup sec, attendant quelques secondes que je reprenne mes esprits pour, de nouveau, m’emmancher furieusement. Je n’en pouvais plus. J’avais mal partout et j’étais toute juteuse, le corps extraordinairement réceptif à ces coups de boutoir.

Une nouvelle fois, alors que je sentais le plaisir monter, Luc m’a délaissée. Il m’a tirée violemment par les pieds, me faisant glisser sur le canapé. D’un coup, j’ai eu le visage sous son ventre, à hauteur de sa bite. Elle luisait, le gland violacé au bord de l’explosion.

— Suce ! Allez suce, fais-moi monter au ciel ! Dépêche-toi, bon Dieu !

J’ai entrevu la silhouette de Tardieu qui s’éloignait pour mater quelqu’un d’autre. Le braquemart de Luc m’a heurté la bouche, écrasant mes lèvres, cherchant fiévreusement un espace libre à violer. J’ai ouvert la bouche et la queue s’est engouffrée à l’intérieur. Elle était épanouie, très odorante. Avec confusion, j’ai goûté ma mouille et un peu de sperme mélangés. Il y avait aussi des traces brunâtres qui ont provoqué quelques hoquets de mon estomac. Luc s’impatientait.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Je me suis empressée de lécher toute la longueur de son engin, essayant de tempérer ses mouvements. C’était très difficile. Il était au bord de l’éjaculation et plus rien ne pouvait l’arrêter. Sa queue tressautait contre mon palais. J’ai parfaitement senti le flot de sperme parcourir le conduit séminal. J’ai tenté, à l’ultime seconde, de me dégager. Mais Luc a serré ses cuisses, s’est abattu sur moi comme s’il voulait m’étouffer, puis il a giclé, en plusieurs jets épais et brûlants. J’en ai eu partout. J’ai avalé de travers, cherchant à retrouver mon souffle. En vain. Il me coinçait toujours, et sa pine heurtait mon arrière-gorge. J’étais étouffée, réellement au bord de la syncope.

Luc a repris peu à peu ses esprits. Il a dégagé d’un geste vif son sexe qui débandait lentement. Il s’est assis à côté de moi, haletant. Je me suis levée hagarde. Le goût du sperme et de la merde noyait toute ma bouche et j’avais du mal à déglutir. Dans la pièce, il n’y avait plus que Mitsou et André. La femme de Luc nous montrait sa chatte, grande ouverte et occupée par la main de son partenaire. Il l’avait presqu’entièrement engagée dans son con, qui semblait pourtant très étroit. Et Mitsou couinait, gueulait, bramait son plaisir de manière éloquente, et délibérément ordurière.

Luc a détourné la tête. Il a pioché une cigarette dans un paquet qui traînait par terre.

— Toi aussi, t’es assez bonne au plumard. A te voir, on ne le dirait pas. Tu es une vraie pute. Oh ! on peut dire que Tardieu connaît bien les bonnes femmes…

Je n’ai pas répondu. J’ai enfilé mes vêtements chiffonnés et je suis sortie de la pièce, complètement vidée.

6

Je suis passée devant le petit salon de télévision. J’ai aperçu Stéphane, qui m’a aussitôt hélée. Il y avait Jacques et sa femme, assis à demi-nus et qui se pelotaient. Ils regardaient la télé, où passait un film porno. J’ai vu, en gros plan, un braquemart qui pinait une chatte largement ouverte.

— Tu as vu ? Tardieu nous gâte, hein ?

Stéphane m’a attirée à lui d’une main ferme. Il m’a installée sur ses genoux, a commencé à me peloter les seins tout en me disant, assez bas pour que Jacques et sa femme n’entendent pas.

— Je vois que tu t’es éclatée. Quelle salope ! Au moins, Tardieu sera content de toi.

— C’est ce que tu voulais, non ? Dis-toi bien que je fais ça uniquement parce que tu me l’as demandé, sinon, je m’en passerais !

— A d’autres ! J’ai eu le temps de t’observer, et je sais que tu as pris ton pied. T’as la chatte en chaleur et ce genre de situation t’excite, mais tu ne veux pas l’admettre.

Sa caresse s’est transformée en meurtrissure. D’un coup, il m’a pincé les seins, m’arrachant une plainte.

— Tais-toi, sinon je pince jusqu’au sang ! Et viens ! On sera mieux dans ce coin, pour discuter.

Stéphane m’a mise nue, et il a reniflé mon sexe. Je me suis laissé faire, capitulant d’avance.

Il a écarté mes grosses lèvres, m’a léchée quelques secondes, puis il s’est rejeté en arrière, en faisant le dégoûté.

— Pouah ! On dirait qu’un troupeau de légionnaires est passé par là !

— Il n’a pas éjaculé dans ma chatte !

— Dans ton cul, peut-être ?

C’était parfaitement sordide. J’avais de nouveau l’impression d’être une vraie pute que son mac interroge sur la journée passée.

— Stéphane, s’il te plaît… Je suis fatiguée. J’aimerais bien aller au lit.

— Tu es à poil et tu crois que tu vas pouvoir te pieuter bien gentiment. Pas question ! Je veux ma dose, moi aussi !

Sa voix était amère. Dans la pénombre, ses yeux brillaient d’une lueur fiévreuse. C’était comme si je me trouvais avec un parfait inconnu, quelqu’un de peu reluisant. Cette semaine à la montagne commençait bien…

— Je veux bien te la donner, mais pas ici. S’il te plaît… On peut aller là-haut, dans la chambre…

Il a fait un signe négatif de la tête et a glissé une main impérieuse entre mes cuisses. J’ai jugé bon de les écarter. Jacques et sa femme faisaient plus que de se bécoter. Je voyais parfaitement que Carole suçait la queue de Jacques. J’étais éreintée mais la situation me rendait tout de même moite.

Stéphane a insinué ses mains entre mes lèvres grasses. Il m’a branlée un moment, cherchant surtout à me faire gémir, pour attirer l’attention du couple qui baisait. Je ne voulais pas lui faire ce cadeau, mais le plaisir montait lentement et je n’ai pas pu le cacher. J’ai un peu plus écarté les cuisses. Stéphane a introduit d’autres doigts, puis a cherché à mettre sa main en entier dans mon con ruisselant.

— Non, Stéphane ! Tu n’y penses pas…

— T’aimes pas ça ?

Je ne pouvais que bredouiller des mots indistincts. Il s’est acharné sur mon sexe, frottant mon clitoris de son autre main, possédé par le désir de me faire mal.

Je l’ai parfaitement compris et de nombreux frissons m’ont parcourue.

— Alors ? Je te mets la main tout entière dans le vagin, sens ! Ça te fait du bien, hein ? Toutes les femmes sont des putes ! Carole, je pouvais lui mettre un gourdin deux fois plus grand, elle en aurait encore voulu ! Et maintenant, elle se fait baiser, comme une bonne épouse, par son mec ! Vous me dégoûtez…

Tout en parlant d’une voix haineuse, il insistait sur mon clitoris, l’écrasant, le titillant, le faisant rouler entre des doigts. Cette caresse, encore une fois, a fait son effet, car j’ai soudain senti un flot de mouille tapisser l’intérieur de ma chatte.

— Tu jouis, salope ! Tu jouis… Salope ! Salope ! Je vais te la mettre !

Il était très excité, sortant sa queue qui, à la lumière de l’écran, m’est apparue noueuse. Le gland était complètement décalotté, palpitant, et j’ai éprouvé un grand creux dans mon ventre. Mon cœur a battu plus vite. Stéphane m’a retournée. Il agissait frénétiquement, en marmonnant des insultes. A quelques mètres de nous, Jacques enfilait Carole et elle haletait, gémissait sans retenue. Le porno continuait, nous éclairant par intermittences.

Alors que j’étais couchée sur le ventre, dans le fauteuil qu’il m’avait désigné, Stéphane m’a écarté les fesses. Il a mis son doigt sur mon anus et l’a tripoté un moment. Il appuyait en même temps sur mes reins, m’obligeant à me cabrer en arrière. Je respirais mal, le ventre et la cage thoracique écrasés contre l’accoudoir.

— Je vais te la mettre direct dans le fion ! Ça te changera pas beaucoup, hein ?

Pour bien me montrer que j’étais à sa merci, il a enfoncé son doigt dans mon cul, sans rencontrer la moindre résistance.

— Dis donc ! On rentre chez toi comme dans un moulin !

Sa vulgarité accroissait son excitation. J’ai senti son sexe qui battait contre ma cuisse, puis il l’a saisi pour le diriger vers mon anus. J’ai eu honte de ma position, me doutant bien que Jacques et Carole, pour se donner encore plus de courage, nous jetaient des coups d’œil en coin. Sans préparation, mon mari m’a enculée. Il a tout de suite cherché à me mettre tout son paquet bien au fond. J’ai eu la sensation d’être déchirée car le pourtour de mon anus avait été mâché par Tardieu et Luc.

— Tu es sûr qu’il t’a pas remplie de foutre… Ça me semble si bien glisser… Tu vois, j’arrive au fond sans problème. J’espère que c’est pas de la merde !… Attends ! Je vais te donner de bons coups de bite, tu me diras ce que t’en penses…

Il s’est déchaîné, me pinant avec force tout en me tenant par la taille pour mieux porter ses coups. Il y allait carrément et son sexe s’enfonçait dans mon rectum en faisant un drôle de bruit. Parfois, j’entendais une espèce de sifflement et j’avais de plus en plus honte de moi. Mais la pine me remplissait totalement et, sans pouvoir me contrôler, j’ai éprouvé le besoin de me masturber.

J’ai glissé discrètement une main entre mes cuisses pour me toucher le clitoris. J’ai à peine eu le temps de l’effleurer que la jouissance a déferlé. J’ai tenté de me mordre les lèvres pour que mon gémissement ne s’entende pas. Peine perdue !

— T’aimes bien qu’on te prenne par le cul, hein ? Salope ! Espèce de pute !

J’étais secouée par les derniers soubresauts de plaisir, je n’ai donc pas pu répondre. Stéphane m’a malmenée, ses couilles battaient contre mes fesses avec un bruit mou, chaque fois qu’il s’enfonçait. Dans la pièce, j’ai entendu Carole se mettre à hurler. J’ai voulu tourner la tête, mais Stéphane m’en a empêchée.

— Laisse cette pute ! Elle se fait baiser comme toi, mais son cul est moins ouvert…

J’ai compris qu’il était au bord de l’orgasme et j’ai voulu lui faire plaisir. J’ai resserré mes fesses, pour que sa pénétration soit plus jouissive. Hors de lui, il m’a griffé la peau des fesses, puis il a grogné en expulsant une giclée de sperme que j’ai senti déborder de mon étroit conduit.

Cette fois, j’ai laissé faire, relâchant mon étreinte, goûtant pleinement le plaisir d’avoir son jus dans mon cul. Il s’est retiré au bout d’un moment et j’ai eu le plus grand mal à me relever. Une barre de douleur rendait ma cage thoracique insensible. J’ai grimacé un sourire à l’adresse de mon mari qui se rajustait. Devant la télé, à l’écran traversé par des milliers de points lumineux, Carole et Jacques, rhabillés, se servaient à boire. Soudain, la voix de Tardieu a retenti :

— Je vois que vous avez du cœur à l’ouvrage, ma chère Pascale… Vous n’êtes donc jamais rassasiée ?

J’ai bien senti l’ironie de la question, à laquelle se mêlait également un peu d’envie. J’ai ramassé mes affaires et, sans un mot, je suis passée nue devant lui.

Dans la chambre, je me suis lavée. J’étais sonnée, l’esprit brumeux, même après la douche. Ce que je venais de faire m’avait plu, finalement, mais je ne voulais pas me l’avouer. Pendant que Stéphane m’enculait, un reste de pudeur m’avait interdit de me laisser aller. Et pourtant, j’en avais eu envie ! A l’idée que Jacques et Carole me regardaient, j’en étais encore toute tremblante. Stéphane, lui, était satisfait, en me rejoignant.

— Tardieu est content ! Il m’a dit que j’avais des chances… m’a-t-il chuchoté un peu plus tard. Si tu avais vu la tête de Jacques, quand il m’a pris par le bras !

Comme un gamin à qui on va offrir une friandise, Stéphane tournait autour de moi, tout en se déshabillant pour se laver à son tour. Il me racontait ce qu’on allait faire avec le fric qu’il aurait, quand il serait nommé à la tête de l’export.

— Tu verras, on va s’acheter une villa ! Une bagnole aussi, comme celle qui me faisait rêver, quand j’étais môme… Une Jaguar type E des années soixante ! Le pied !

Moi, je ne l’écoutais plus. Je pensais seulement à Tardieu. A présent, j’en étais certaine, il ne me lâcherait plus. Ma réputation de fille qui aimait ça était bel et bien faite…

7

La vitesse me grisait. Je venais de descendre en godille une sacrée pente, et je me payais maintenant une ligne droite en schuss. A chaque bosse du terrain, je décollais et mon cœur bondissait dans ma poitrine.

Après les événements de la veille, j’avais besoin de me laisser porter, de ne plus réfléchir. J’avais passé une mauvaise nuit, et cette descente me remettait peu à peu les idées en place. C’est alors qu’une combinaison rouge m’a dépassée et m’a obligée à me rabattre sur le côté de la piste. J’ai été déséquilibrée et j’ai fini ma course dans une congère. Je n’avais aucun mal, mais j’étais vexée.

— Vous ne pourriez pas faire attention, non ?

J’avais de la poudreuse plein la figure, sur les yeux, dans le nez, et j’ai éternué violemment. Le type s’était arrêté à quelques mètres. Il est remonté jusqu’à moi en riant. Quand il a relevé ses lunettes, j’ai vu le visage moqueur de Tardieu. Derrière lui, André a déboulé maladroitement. Il a failli percuter un sapin, mais s’est arrêté à temps le derrière dans la neige. Pendant que Tardieu continuait à rire, il est venu jusqu’à nous. Il était hilare, et un peu gêné de sa chute, aussi. Voyant l’attitude de son patron, il a fait chorus, servilement, en lissant son front dégarni.

— On ne peut pas dire que vous tenez vraiment sur vos skis, a dit Tardieu. André non plus, mais il fait quelques progrès.

J’ai tapoté sur ma combinaison pour enlever la neige qui y adhérait. J’ai lancé, furieuse :

— Pourquoi avez-vous fait ça ?

— Pour m’amuser. J’aime beaucoup ça, m’amuser, profiter des circonstances ou, au besoin, les provoquer.

— Que voulez-vous dire ?

Sans répondre, Tardieu s’est débarrassé de ses skis. André a fait de même. Puis, sans s’être concertés, les deux hommes m’ont bondi dessus. Je n’ai pas eu le temps de réagir, que déjà ils me saisissaient vigoureusement, m’entraînaient un peu plus loin, derrière une haie de petits sapins. Là, personne ne pouvait nous voir.

— Mais vous êtes fous ! Lâchez-moi, voyons.

— Pas avant de vous avoir fait subir les derniers outrages !

Tardieu avait pris un ton de plaisanterie, mais ses yeux lançaient des éclairs. De nouveau, j’ai senti mon corps qui s’amollissait. Ma volonté, déjà, s’effilochait, rien qu’à l’idée de ce qui allait suivre. Ils m’ont collée contre un arbre et Tardieu a tiré la fermeture Eclair de ma combinaison. En dessous, à part un léger tricot, je n’avais que mes dessous. J’ai tenté de me débattre, mais les deux hommes me tenaient bien. En me débattant, j’ai heurté le tronc du sapin. De la neige poudreuse est tombée, m’aveuglant et me faisant grelotter.

— Laissez-vous faire, bon Dieu ! Vous risquez de vous faire mal !

Enfin, Tardieu est arrivé à baisser la fermeture Eclair. Sa main s’est faufilée sous le maillot et il m’a tripoté les seins.

— Vous voyez, André, il n’y a rien de plus facile que de trousser une femme. Elles le demandent toutes tout bas, mais comme je suis télépathe, je devine tout… Même Sonia, elle aussi, ne demande que ça.

André a sursauté violemment. J’ai cru trouver en lui un allié, et je lui ai demandé de cesser ce petit jeu. Ma voix était grêle et je respirais difficilement. Sans lâcher mes poignets réunis dans le dos, André s’est adressé à Tardieu, d’une voix sourde :

— Non, Monsieur Tardieu ! Ma femme n’est pas comme ça. C’est une femme honnête !

— Laissez-moi rire ! Vous ignorez ses petites manies ? Elle aime bien espionner les couples en rut ! Et elle n’est pas la seule !

Sous le coup de l’émotion, André m’a lâchée. J’en ai profité pour essayer de m’enfuir, mais Tardieu me tenait bien, lui. Nous avons roulé dans la neige fraîche, ce qui a eu pour conséquence de me frigorifier. Furieux, le directeur m’a remise sur pied violemment. Il m’a prise par le menton et en me regardant droit dans les yeux, il m’a dit :

— Pascale… Ne recommencez jamais ça ! Vous êtes à ma merci. Cherchez à vous enfuir, et je serai implacable… Et puis, vous ne voulez pas que votre cher Stéphane soit foutu à la porte de l’entreprise, hein ?

Il quêtait une approbation et j’ai baissé les yeux. Alors, il a recommencé à me tripoter. La neige collait, rendant mon léger vêtement humide. Heureusement, il n’y avait pas de vent. André se tenait à quelques mètres, hésitant, et il a fallu que Tardieu lui dise de venir pour qu’il se ressaisisse de mes poignets.

Relevant mon maillot sous mon menton, Tardieu a dégrafé mon soutien-gorge. Il m’a caressé les seins un moment, s’amusant à en faire dresser les pointes. J’ai commencé à pousser quelques soupirs et il s’est mis à rire.

— Vous voyez bien, André ! Et Sonia, je vous l’assure, est aussi chaude ! Je vous accorde qu’elle n’est pas aussi bandante que Pascale… Elle a de gros seins, mais c’est différent. Ceux-là s’épanouissent quand on les pelote ! Tenez, faites-le vous-même, vous verrez.

Docile, André m’a lâchée. Tardieu en a profité pour faire passer mon tricot au-dessus de ma tête. Le soutien-gorge a disparu et je me suis retrouvée la poitrine nue, sous le regard exorbité d’André.

Encouragé par son patron, il a avancé ses grosses mains vers mes seins. Il s’y est pris assez mal. Manifestement, il était intimidé, car il m’a pincé les pointes maladroitement. J’ai poussé un léger cri de souffrance, mais Tardieu n’a rien dit.

Plus il touchait mes seins et plus André s’excitait. J’ai senti qu’il me regardait autrement, comme une vraie salope. Cette pensée m’a rendue tout humide. J’ai voulu fermer les yeux pour me concentrer sur la sensation, mais Tardieu m’a tiré brusquement les cheveux.

— Pascale ! Décidément, vous êtes incorrigible… Il va falloir vous contrôler, mon petit, sinon, vous allez finir dans les rues chaudes de Grenoble…

André s’est mis à me sucer les bouts, mais il aspirait trop fort. Il me faisait mal, s’excitant de plus en plus. Il s’est enhardi à passer ses mains sur mon ventre. Tardieu l’a encouragé.

— Allez, André ! Vous pouvez même la déshabiller totalement. Il ne fait pas si froid et puis, de toute façon, le vrai plaisir n’intervient que dans les situations extrêmes, n’est-ce pas ?

Il s’adressait à moi, alors que le mari de Sonia tirait ma combinaison sur mes chevilles. Une fois débarrassée de celle-ci, il ne me restait plus que mon slip. J’ai commencé à trembler de froid, mais Tardieu s’est empressé de me réchauffer. Ses mains massaient ma nuque, mes seins, mon dos, me rendant un peu plus moite, en dedans.

— Vous allez la branler à travers son slip. Quand il sera bien mouillé par son jus, vous aurez le droit de la pénétrer. Vous verrez, elle a une chatte très accueillante…

André a tressailli et son visage s’est empourpré. Il a posé sa main sur mon sexe et a commencé à me caresser. Il appuyait trop fort et pas assez régulièrement. Je n’ai pourtant rien dit, ayant retenu la leçon. Les mains de Tardieu se faisaient de plus en plus douces. Parfois, elles s’aventuraient au bas de mes reins, à la naissance des fesses. Je ne pouvais m’empêcher de frissonner, car j’avais envie qu’il glisse entre mes deux globes.

André a trouvé mon clitoris et il l’a pincé. J’ai plaint Sonia. Elle ne devait pas souvent prendre son pied, avec ce mec.

Quand il a jugé que j’étais à point, il a baissé si brusquement mon slip que le tissu s’est déchiré. Il est resté quelques secondes immobile, stupéfait, regardant ma motte humide, lisse, et mon ventre qui palpitait. Je creusais les reins sous les caresses de Tardieu, ne voulant pas penser à l’image que je donnais de moi-même.

— Eh bien André ? Allez-y ! Il faut vraiment tout vous dire ! C’est un aussi bon coup que Mitsou. Ce n’est pas tous les jours qu’on a une pareille occasion de tirer sa crampe, non ?

Fébrilement, le mari de Sonia a dégrafé sa combinaison, a sorti une queue congestionnée, avec un gros gland tout rond, aussi luisant que ma vulve et il a cherché à me fourrer, debout, et toujours très gauchement. Une fois encore, c’est Tardieu qui l’a aidé, me tirant légèrement en arrière afin que j’ouvre mes cuisses, que j’offre une perspective plus agréable. Comme un ours, André a dirigé sa bite vers mon con, a peiné à la faire glisser entre mes lèvres gonflées.

Il ne cherchait pas à m’émouvoir, simplement à m’enfiler le plus grossièrement possible. Il a mis ses doigts autour de sa queue pour s’aider dans sa tentative, et il a poussé un soupir de satisfaction quand le gland a soudain écarté mon orifice, avant de se ruer à l’intérieur de ma chatte.

J’étais bien décidée à ne rien faire qui puisse l’encourager. Tardieu a dû me deviner. Ce type était vraiment diabolique. Il a flatté mes fesses, a insinué ses doigts dans ma raie. Dans la position instable où j’étais, je ne pouvais pas me défendre. Il en a profité. Il a touché mon anus, se régalant de passer et de repasser dessus, sachant que j’aimais ce contact. Il avait pu remarquer qu’on m’enculait facilement !

André a commencé à me piner sans précaution. Il entrait et sortait avec des grands bruits, le visage crispé, les yeux dans le vague. J’avais l’impression qu’il était pressé d’en finir. Pendant ce temps, Tardieu, après avoir attendri mon anus, s’est mis en tête de pousser son avantage. J’ai ouvert la bouche sur un petit gloussement muet. Son index s’est vrillé dans mon cul, a tourné plusieurs fois tout en s’enfonçant. Il me murmurait des saletés à l’oreille.

— Vous avez vu, ma petite ? On vous met par les deux trous… Vous êtes à moitié à poil dans la nature et on vous baise, on vous encule sans que vous disiez quoi que ce soit. Heureux Stéphane ! Ou peut-être ne connaît-il pas son bonheur ? Il aime aller ailleurs, non ? Avec Mitsou, si j’ai bien vu… Il n’a rien compris, l’imbécile !

Tout en marmonnant, il enfonçait son doigt dans mon cul, jusqu’à la dernière phalange. Il l’a enlevé d’un coup pour y remettre l’index et le majeur ensemble. Et mon cul mouillait ! Un plaisir bestial montait de mes reins, m’empourprait les joues. J’ai tout fait pour ne pas montrer que je prenais mon pied. Mais c’était impossible, une femme ne peut pas dissimuler à ce point.

Tardieu a compris que l’orgasme s’emparait de moi. Brutalement, il m’a délaissée, me poussant en avant avec une telle violence que je suis tombée, entraînant André, toujours engagé dans ma chatte. Nous avons roulé à terre, dans la poudreuse, et j’ai eu de nouveau très froid. Je me suis retrouvée sur André, à le chevaucher. Derrière nous, Tardieu a de nouveau ricané.

— Ce que c’est que l’amour ! André, pinez-la, nom de Dieu ! Vous voulez que Sonia vous méprise un peu plus ?

Piqué au vif, l’homme a obéi, ramenant rudement mes cuisses vers son visage, sortant quelques secondes de ma chatte pour que je sois à genoux au-dessus de sa bite tendue. Il roulait des yeux féroces et m’a craché :

— Je vais te mettre, sale pute ! Je vais te faire couiner !

Il a fait comme il disait. Imprimant un mouvement rapide à ses reins, il m’a donné de violents coups de pine. Le résultat ne s’est pas fait attendre. J’ai commencé à miauler, d’abord doucement, puis de plus en plus fort.

— Oui… Oui, c’est ça… Plus fort.

Tardieu s’est à nouveau approché. Il m’a invectivée, s’adressant à mon fouteur pour exacerber son désir.

— Vous n’êtes qu’une salope, Pascale ! Vous ne pensez qu’à ça ! Toutes les femmes sont pareilles ! Elles veulent nos queues dans la chatte, bien profond, toujours plus profond… Allez-y, André ! Montrez-lui ce que c’est qu’un mec qui en a ! Allez ! Défoncez-vous, mon vieux. Forcez ce con ! Il n’est peut-être pas assez glissant ? Branlez-la, vous pouvez tout lui faire… Même lui donner des baffes. Elle ne dira rien…

Survolté par ses propres paroles, Tardieu s’est laissé tomber à genoux près de moi. Il avait le torse nu, poilu, luisant de sueur. Une odeur de mâle en rut s’échappait de lui. Il m’a peloté les seins un moment, m’a embrassée dans le cou. Ma chair s’est de nouveau hérissée, alors que la pine d’André continuait son travail. Il piochait dans mon con ruisselant, enflait encore, et j’ai voulu hurler ma jouissance.

Mais Tardieu m’en a empêchée. Il a mis ses doigts dans ma bouche. J’ai senti toute sa fureur en voyant ses yeux, mais je ne pouvais pas cacher mon plaisir. La queue d’André, au bord de l’essoufflement, s’est subitement arrêtée de bouger. Il a poussé un gémissement de gamin et il a éjaculé.

Tardieu m’a mordu le lobe de l’oreille, s’emparant d’une de mes mains. Il l’a posée sur sa bite, bien chaude, encore protégée par une partie de la combinaison. Je l’ai branlé, épousant avec la paume la largeur de son gland. Le méat suintait légèrement et je me suis servi de cette huile naturelle pour rendre mon branle plus agréable. La bite d’André mollissait doucement dans mon con. Celle de Tardieu prenait ses aises, gonflait, et ses couilles étaient pleines. J’ai bientôt farfouillé des deux mains, pendant qu’il continuait à me mordiller les oreilles et le cou.

Après quelques minutes, Tardieu en a eu assez. Il s’est dégagé, s’est relevé, m’a traînée vers le tronc d’un sapin. Là, debout, il a dégagé sa bite et j’ai compris ce que je devais faire. Il m’a fait mettre à genoux dans la poudreuse et, malgré le froid, j’ai dû le sucer. Je léchais bien le gland, titillant le méat, nettoyant le prépuce orné de quelques sécrétions blanchâtres. Il a apprécié, car il s’est mis à grogner de satisfaction. Je léchais ensuite toute la longueur de sa pine, allant jusqu’aux couilles, où j’ai enfoui plusieurs fois mon nez, pour humer son odeur âcre.

J’ai perçu le moment où il allait jaillir. J’ai alors avalé sa bite, faisant difficilement passer son gland étranglé entre mes lèvres distendues à en devenir douloureuses. Tardieu a essayé de me faire lâcher prise, mais je me suis accrochée à sa bite avec rage, et il a fini par lâcher son jus, en plusieurs jets très violents qui sont allés s’écraser contre le fond de mon palais.

A moitié étouffée, j’ai relâché mon étreinte. Tardieu m’a repoussée et je suis de nouveau tombée dans la neige. J’étais comme morte et je suis restée un moment inerte dans l’étreinte froide de la poudreuse. Tardieu m’a relevée.

— Allons, ne faites pas l’enfant. Après tout, vous aimez ça, non, jouir dans la honte ? Je vous révèle à vous-même, c’est ainsi. Vous êtes une pute refoulée…

Il m’avait dit ça presque avec douceur et il m’a rhabillée précautionneusement, m’agrafant même le soutien-gorge. J’avais les yeux fixés ailleurs, en direction d’André. Il n’osait pas nous regarder, grillait nerveusement une cigarette. Je sentais son sperme qui collait à l’entrée de mon con, séchant peu à peu.

Je me sentais salie, humiliée, et cependant, j’avais joui. Depuis que Tardieu m’avait baisée, la veille, dans le refuge, j’étais différente. C’était comme si une partie de moi-même venait de disparaître. Mais plutôt crever que de l’admettre…

On a chaussé de nouveau nos skis et la descente a été moins rapide. J’avais les jambes en coton. Tardieu ouvrait le chemin et André le fermait. Je sentais ses yeux sournois sur mon cul. A l’idée qu’il m’avait baisée, j’étais prise de nausée. Comment avais-je pu me laisser aller ainsi ?

Nous avions parcouru une centaine de mètres à peine, quand une silhouette est apparue. Il s’agissait de Sonia. Elle nous a fait un signe, s’est faufilée assez adroitement auprès de son mari. Inquiète, j’ai jeté de fréquents coups d’œil vers le couple. Au bout de trois cents mètres à peine, Sonia a obligé André à s’arrêter. J’ai ralenti, j’ai moi aussi stoppé. Je voulais remonter vers eux pour tenter de savoir ce que pouvait bien dire Sonia.

— Ce n’est pas la peine de jouer les curieuses, ma petite ! Sonia est encore plus indiscrète que vous. Ça répond à votre question ?

Tardieu venait de surgir derrière moi et pendant quelques secondes, je me suis dit qu’il y avait quelque chose de diabolique dans cet homme…

8

Tardieu a dû partir dans l’après-midi. Il nous a téléphoné le soir, pour nous apprendre qu’il serait absent trois jours. J’ai pu souffler. Je n’en étais pas fâchée, car les deux premiers jours de « vacances » n’avaient pas été de tout repos.

En l’absence de Tardieu, les couples ont été bien sages. Stéphane est resté avec moi et nous avons skié ensemble sans arrêt puis, deux soirs de suite, nous sommes allées dans une boîte des environs, avec Jacques et Carole. J’ai appris à la connaître et elle m’est devenue assez sympathique. Mais j’avais honte qu’elle m’ait vue, au refuge. Cependant, elle n’y a jamais fait allusion.

Jacques, lui, me regardait bizarrement. Il a essayé deux fois de me coincer en tête-à-tête, mais j’ai réussi à lui échapper. Quant à Stéphane, peut-être couchait-il encore avec Mitsou mais c’était très discret. Le soir, il m’embrassait tendrement, me disant que ce serait merveilleux de changer de vie. Je l’ai peu à peu retrouvé tel que je le connaissais, et je me suis promise de ne plus céder aux jeux pervers de Tardieu.

Mais celui-ci allait revenir, et au jour dit, j’ai remarqué que tout le monde était nerveux. Jacques, en particulier, a recommencé à m’asticoter. Vers les dix heures, la femme de ménage est partie faire des courses. Stéphane a décidé de se balader dans la montagne, suivi par Carole, Sonia, André et Luc.

Comme Mitsou, j’ai prétexté la fatigue pour rester dans ma chambre.

J’avais commencé à lire et mes yeux se sont fermés tout seuls. Quand j’ai senti une caresse sur mes jambes, j’ai soufflé :

— C’est toi, Stéphane ? Tu es revenu, déjà ?

Personne n’a répondu. J’avais les paupières de plomb et nulle envie de les lever. La main a continué à me caresser doucement, remontant vers ma cuisse. Je portais le strict minimum, un minislip et un soutien-gorge où mes gros seins avaient du mal à tenir. Je sentais parfaitement l’excitation de la main, et j’ai commencé à frissonner. Stéphane savait toujours bien me caresser.

Quand il est remonté vers mon slip, par un gros effort de volonté, j’ai enfin ouvert les yeux. J’ai aussitôt reconnu le visage congestionné de Jacques, ses yeux fixes, ses lèvres luisantes. Ses traits étaient ceux d’un type en manque qui va se payer sa dose.

J’ai réagi d’instinct, lui donnant un coup de pied qui l’a fait valser en arrière. Je me suis reculée vers la tête du lit, en cherchant le drap pour cacher ma demi-nudité, dans un geste un peu stupide.

— Mais qu’est-ce qui vous prend ? Vous êtes malade !

Jacques s’est rapidement relevé, en se frottant la nuque. Il avait heurté le rebord d’un meuble. Sa voix a grondé :

— Espèce de petite pute ! Ça vous va bien, ces manières !

— Ça ne va pas recommencer, hein ? Fichez le camp, sinon, je hurle !

— Allez-y, hurlez ! J’adore forcer les salopes dans votre genre…

Il s’est approché en arborant un méchant sourire. J’ai ouvert la bouche et crié très fort, mais déjà il avait bondi et s’était plaqué contre moi. Nous avons lutté un moment. Il cherchait à m’immobiliser sur le lit, en me clouant avec ses genoux et j’essayais de le mordre. J’ai réussi à planter mes dents dans son épaule. C’est lui qui a poussé un cri de douleur, mais une paire de gifles m’a à moitié assommée.

Alors, Jacques m’a enlevé le soutien-gorge et le slip. Revenue de ma surprise, les joues rouges et brûlantes, j’avais les yeux remplis de larmes. Il a ricané :

— N’en rajoutez pas ! Si vous n’aviez pas fait votre mijaurée, nous n’en serions pas là ! Je veux vous baiser, c’est bien mon droit, non ? J’ai vu comment vous faisiez ça avec Luc. C’était charmant… Et l’autre fois, je suis resté sur ma faim… Je profite de ce que le patron est absent pour prendre ma part. L’autre jour, ce n’était qu’un acompte…

Il a mis ses mains sur mes seins et les a tripotés avec un air extasié. Il pesait de tout son poids sur mon corps et je l’ai laissé faire, vaincue. Après tout, si ça pouvait lui faire plaisir… Et puis, je devais bien m’avouer que cette soudaine attaque m’excitait. Comme m’avaient excitée les autres séances de baise.

— Ecartez les cuisses… Oui, voilà, comme ça ! Votre chatte est très excitante… une vraie chatte de salope… Les poils repoussent, c’est comme du duvet.

Il me palpait les lèvres, cherchant sournoisement à éveiller mes sens car il s’attardait souvent autour du clitoris. J’ai voulu cacher mon émoi. Une boule a obstrué ma gorge et un long frisson m’a traversée.

— Je sens que vous aimez ça, qu’on vous force. Vous êtes vraiment un bon coup… Ce qui ne gâte rien, c’est que vous êtes belle… J’aime bien les gros seins ! Certains hommes préfèrent les petites poitrines. Moi, non. Mais avec Carole, je reste sur ma faim. Alors, je me rattrape.

Il s’est mis à pincer mes mamelons, à les faire rouler entre ses doigts et mon ventre a commencé à palpiter. Pour l’instant il ne faisait pas mine de vouloir me baiser. Mais ça n’allait pas tarder, je m’y préparais déjà.

Il a touché plusieurs fois mon clitoris, se décidant enfin à le caresser, en faire saillir la petite pointe de sa gaine. Un soudain sursaut de ma part l’a renseigné sur mon état. Alors, il m’a abandonnée quelques secondes pour se déshabiller.

Jacques avait un corps de sportif, très bien proportionné. Quelques poils se battaient en duel sur son thorax. Quant à sa queue, je la connaissais déjà. Ses couilles étaient couvertes de longs poils noirs. Sans façon, il a grimpé sur le lit, s’est mis en face de mon visage, les jambes de chaque côté de mon buste, il m’a tendu sa bite.

— Suce.

Il me l’a immédiatement enfournée dans la bouche. Le gland était moins gros que celui de Tardieu, mais la pine était plus longue et plus nerveuse. Un aigre goût d’urine y persistait.

— Allons, vas-y ! Pendant ce temps, je te branle…

Il s’est légèrement rejeté en arrière, afin de pouvoir s’appuyer d’une main sur le lit et, de l’autre, pénétrer sans précaution ma fente. Ses doigts se sont englués entre mes lèvres. Il a voulu savoir si j’étais vraiment bien ouverte. Il a d’abord retiré ses doigts, puis a glissé sa main en entier dans ma vulve. J’ai senti que mes parois s’élargissaient doucement mais sûrement.

— Dis donc, c’est un boulevard, ton con ! Il pourrait accueillir une pine de porno. Et, pourquoi pas, de gros godes… faudra improviser ça, plus tard…

Ce n’était pas lui qui, en ce moment, m’écœurait. C’était moi. Je me sentais sale de jouir de cette manière. Car je jouissais. Mon sexe ruisselait et mes parois étaient nappées par mon jus. Je sentais le moment où tous mes sens se dilueraient dans un orgasme brutal qui me liquéfierait.

Ses doigts ont entamé un va-et-vient rapide et j’ai senti que j’allais partir. Alors, brutalement, il m’a lâchée et s’est dégagé sèchement.

— Tourne-toi. Je vais t’enculer. Paraît que t’aimes ça…

J’ai voulu résister, frappée par son regard qui devenait fixe, malsain, mais Jacques m’a contrainte à me mettre en levrette. Puis, il est venu se coller à moi. Il a dirigé sa bite vers ma chatte ouverte, l’a laissée s’amuser contre mes lèvres, avant de remonter lentement vers mon trou.

Je respirais difficilement maintenant, et quand il a forcé mon anus, j’ai essayé de me décontracter. Malgré mon état, mon cul était tout sec. Jacques a frotté ses doigts contre mes grosses lèvres, les enduisant de ma mouille, et il a lubrifié son gland. Ensuite, il est revenu à la charge. Mon trou a été violé d’un coup, jusqu’au bout, malgré les frissons de douleur qui me parcouraient.

— Ça y est… Ma queue s’enfonce… C’est maintenant bien gras, j’aime ça… Carole refuse toujours que je la mette dans le cul ! Elle me dit que ça ne se fait pas. J’espère bien que Tardieu la dressera…

Il m’a tirée par les cheveux, me chevauchant comme une jument, donnant de furieux coups de reins. Ses couilles ballottaient et son pubis claquait contre mes fesses. Il se régalait de me faire mal car j’ai senti son braquemart grossir terriblement. Il m’emplissait entièrement le rectum.

Il s’est alors agité avec plus de force, et je me suis effondrée sur le lit, poitrine en avant.

— Allons, relève-toi ! Je veux te piner comme une truie !

— Je vous en prie… Lâchez-moi, je n’en peux plus.

— Déjà ? je croyais que tu tenais mieux le coup.

Il s’est pourtant dégagé, et cela a fait un drôle de pet, mouillé et clapotant, comme si ma merde allait sortir. Honteuse, j’ai rougi. Il s’est alors exclamé :

— Moi, je ne peux jouir qu’en soumettant les femmes. C’est une pute qui m’a révélé, tu te rends compte ? Carole, malgré ses airs de ne pas y toucher, ne prend son pied que lorsque je la ligote. Tu devrais alors voir comme elle frétille…

Mon cul me brûlait et malgré ça, je frémissais tout entière. J’avais à la fois envie qu’il me fasse jouir et qu’il s’en aille très loin, qu’il ne revienne plus jamais. Tout son corps était baigné de sueur et son odeur salée, âpre, m’imprégnait la peau.

Il s’est levé, à la recherche de quelque chose, a avisé la corde des rideaux et a réussi à l’attirer à lui. Il m’a promptement entravée, tirant mes bras en arrière en m’allongeant sur le dos, mais liant mes chevilles aux pieds du lit, de sorte que j’avais la chatte totalement ouverte, à sa merci.

— Voilà. Comme ça, c’est bien mieux… Je vais pouvoir te piner avec plus d’entrain.

J’ai remarqué que son sexe enflait et qu’il était presque à la verticale de son ventre. Le gland était luisant et proche d’éclater. Jacques semblait vraiment très exalté.

— C’est dommage que Stéphane ne me voie pas ! Je suis sûr qu’il apprécierait.

Il s’est disposé en face de ma vulve et m’a pinée d’un coup, tout en s’allongeant sur mon corps, m’écrasant de tout son poids. Il m’embrassait, sa langue nerveuse vibrant dans ma bouche et il s’amusait aussi à déposer de la salive sur mon visage, à mordiller mes oreilles.

J’ai eu un haut-le-cœur, mais Jacques, terriblement excité, s’est mis à me mordre, à me traiter de pute, à donner des coups de queue fougueux et il s’est répandu en moi en râlant.

Tout de suite après, il s’est dégagé, l’air morne, et s’est rhabillé rapidement. Il m’a jeté un coup d’œil neutre, m’a lancé :

— Finalement, vous n’êtes pas si bandante que ça !

— Détachez-moi, je ne vais pas rester ligotée sur ce lit !

Il a esquissé un sourire.

— Et pourquoi pas ? Stéphane verra que vous êtes prête à tout pour qu’il ait la place à côté de Tardieu… Mais c’est rien qu’un branleur, votre cher mari. Enfin, je veux bien vous libérer.

Je suis allée prendre une douche. Je me suis récurée partout, insistant sur mes trous, malgré l’échauffement des chairs. J’avais encore l’odeur du corps de Jacques dans les narines, et cela m’écœurait, me donnait envie de vomir. Finalement, je suis sortie faire un tour, j’ai marché vers la station toute proche.

9

Abandonnant la station sur la droite, j’ai pris la route du vieux village. Marcher me faisait du bien, et de ce côté-là, c’était plus calme. J’avais envie de calme et de solitude. La balade était tout de même assez longue, et le froid piquait. Parvenue sur la place, je suis entrée dans l’unique café, j’ai commandé un grand crème et je me suis assise au fond de la salle, près d’un radiateur.

Au comptoir, deux gars parlaient fort, avec l’accent italien, et buvaient de la bière. Au bout de quelques minutes, ils se sont tournés vers moi, me reluquant par en dessous avec de plus en plus d’insistance. Le patron était affairé à l’autre extrémité du bar de bois. Quand les deux types ont quitté leurs tabourets et se sont approchés, je me suis raidie, méfiante. J’ai reposé ma tasse. Le plus hardi des deux me dévisageait effrontément. Il était noir de peau, râblé et très poilu, jusqu’au-dessus des mains. Il a dit à l’autre, qui hésitait :

— Je te jure que c’est elle, Pietro ! On va lui demander. Amène-toi, je te dis…

L’autre est resté en retrait.

— Permettez, mademoiselle ? a dit le premier en se glissant carrément sur la banquette où j’étais assise. Mon pote Pietro et moi, on se demandait…

Il s’est rapproché, ses petits yeux sombres brillant.

— Qu’est-ce que vous voulez ? ai-je demandé, assez fort pour que le patron jette un coup d’œil dans notre direction.

Mais tout aussitôt, il s’est replongé dans ses paperasses, et le noiraud a dit :

— N’ayez pas peur ! On se posait juste la question… Assieds-toi donc, Pietro, la demoiselle est sympa, non ?

Le second a tiré la banquette, en face de moi, et s’est installé. Il était plus jeune, grand, mince, mais il puait le parfum de Prisunic. Il tiraillait son oreille, ornée d’une boucle, avec une expression indécise. Comme j’ouvrais la bouche pour leur demander où ils voulaient en venir, avec leur air mystérieux, le premier a dit :

— Vous êtes du chalet, là-haut, celui qui est isolé, près des pistes ?

— Euh, oui, c’est vrai, je suis en vacances ici !

Il a cligné de l’œil en direction de son copain.

— Tu vois ! Y a du monde là-haut, hein ? Z’êtes pas un peu à l’étroit ? a-t-il ajouté à mon intention, avec un sourire gras.

— Quoi ? Qu’est-ce que ?

— Z’êtes un peu les uns sur les autres, non ?

Mon cœur s’est mis à battre plus fort. Il m’a fixée d’une façon si salace que j’ai rougi. Un petit rire a élargi sa bouche lippue.

— Voyez ce que je veux dire, hein ? Z’êtes pas tombée de la dernière pluie, ça se voit ! On l’a bien vu, nous…

— Qu’est-ce que vous racontez ?

Son geste, vif et inattendu, m’a pétrifiée : il a saisi mon poignet au bord de la table, s’est collé à ma hanche et a plaqué ma main sur sa braguette. Une bosse déformait le velours usé. J’ai poussé un petit cri.

— Chut, tout doux ! On vous a bien vue, je vous dis, l’autre jour, sous les sapins, hors de la piste ! Avec vos deux copains, vous vous rappelez pas ?

J’étais soudain paralysée, glacée. Mes protestations, mes appels, tout ce que j’aurais pu faire pour qu’ils cessent de m’importuner, m’est resté dans la gorge. Coincé ! Comme ma main dans la patte calleuse qui m’obligeait à éprouver le renflement accru de la braguette. Le nommé Pietro a parlé à son tour, en se penchant au-dessus de la table.

— C’était toi, alors ! Bon Dieu, quelle séance… T’avais raison, Fredo ! Tu parles d’une allumeuse ! On dirait pas, à la voir comme ça…

— Ouais, a renchéri Fredo en se poussant davantage contre moi. Y en a d’autres ! Là-haut, au chalet, y a que ça, c’est simple… Hein, dis voir ? On sait bien ce qui se passe ! Tu peux gueuler à l’aise, là-haut ! Tu gueulais bien, l’autre jour, à poil dans la neige.

— T’as pas froid aux yeux ! a ricané le jeune.

— Elle a froid nulle part !

Ils se sont esclaffés tous les deux. Le patron s’est retourné, l’air bougon. Deux types du coin qui blaguaient avec une touriste, a-t-il sans doute jugé. Le téléphone a alors sonné, dans la cuisine, et il a abandonné son comptoir pour décrocher, en grognant. Dès qu’il a disparu, tout s’est accéléré, j’ai compris qu’il était trop tard. L’idée que ces deux inconnus m’aient vue, baisée par André et Tardieu, se soient excités de mes cris, de ma soumission, me clouait sur place et m’asséchait la gorge. J’ai senti une sorte de vertige, une bouffée de fièvre. La main libre de Fredo se promenait déjà haut sur mes cuisses, l’autre imprimait à mes doigts un rapide frottement, sur la bosse de sa queue. J’ai voulu me dégager, ma tasse s’est renversée, un reste de café crème a éclaboussé la table et son pantalon. Il a sursauté et a immédiatement grondé :

— T’as vu ce que t’as fait ? Va falloir nettoyer ce bordel ! Je vais t’aider un peu.

Il a ouvert sa braguette, a farfouillé dedans pour en sortir une queue courte mais large. Le gland était à demi découvert, violet, coupé en deux, et ce gros bout m’a immédiatement fait quelque chose. J’ai senti ma culotte s’humidifier. Son copain, tout en surveillant la salle, se marrait. Il avait un sourire de tombeur de filles, les dents éclatantes, le regard veule.

Alors, avec promptitude, il s’est glissé sous la table, entre les deux banquettes. Fredo m’a menacée, la voix sourde :

— Tu te tais, salope ! Tu vas me branler pendant que Pietro, lui, va regarder ta moule ! Gare à toi, si tu n’es pas sage !

Pietro a desserré mes cuisses, m’a caressé les jambes et j’ai longuement frissonné.

— Tu t’occupes de ma queue, oui ou non ? s’est impatienté l’autre.

Ma main s’est refermée sur son sexe qui avait grossi. Sous la table, Pietro tirait le zip de mon fuseau, puis le tissu, sur ma taille.

— Soulève un peu ton cul ! a-t-il grogné.

Je l’ai fait, les yeux mi-clos. Le pantalon m’entravait les genoux. L’élastique de mon slip a claqué sur ma hanche.

— Dis donc, Fredo, elle a la chatte mouillée. Ça déborde dans sa culotte !

— Je le savais… Une vraie salope !

Leurs mains sur moi, leurs commentaires graveleux, et la pine qui m’emplissait la main… Je ne savais plus ce qui m’arrivait… Au lieu de baisser mon slip, le jeune type frôlait mes cuisses, redescendait vers mes jambes et il ne pouvait pas ne pas remarquer la chair de poule qui me faisait trembler. Il a murmuré :

— Elle aime qu’on la caresse… et elle sent bon… J’aime beaucoup son parfum… Tu la sens Fredo ?

Son copain a rigolé doucement.

— Ça sent la chatte qui coule, qui veut une bonne queue pour la faire jouir !

— Tu as mis le doigt dessus !

La queue que je tenais palpitait dans ma paume. Je la branlais machinalement. Puis une main s’est plaquée sur la culotte, m’a massé les lèvres, a réussi à débusquer mon clitoris. Une simple pression dessus, et j’ai senti ma tête tourner ! Elle s’est glissée sous l’élastique, et Pietro s’est aussitôt exclamé, d’une voix excitée :

— Elle est rasée ! Un vrai cul de vierge !

La queue a pris encore plus d’ampleur. C’était un vrai mandrin qui se gorgeait de sang, au bord de l’explosion. J’ai passé plusieurs fois mes doigts sur le gland.

— Vas-y branle-moi, maintenant !

Il m’a montré comment faire. Sa main s’est refermée autour de la mienne, et toutes les deux, elles ont pistonné le gland.

Fredo imprimait un rapide va-et-vient. Sous la table, Pietro continuait son exploration. Il faufilait ses doigts le long de ma chatte, étirait mes grandes lèvres mouillées. Mon ventre a commencé à devenir tout dur, sous ses doigts très agiles. Quand il en a pressé deux, à l’entrée de ma moule, j’ai eu du mal à me contrôler. J’ai branlé Fredo plus vite. La caresse de Pietro était de plus en plus appuyée. Il a écarté la culotte puis a carrément enfoncé ses doigts dans mon sexe.

J’ai senti une grande chaleur m’envahir et je n’ai plus bougé. Les doigts se sont englués dans ma chair mouillée, cherchant à entrer encore plus profond. J’ai glissé sur la banquette, écartant davantage les cuisses. Pietro a murmuré un juron quand ses doigts se sont fichés dans ma moule gluante, jusqu’à la dernière phalange.

— Et moi ? Tu m’oublies ? Tu dois me branler, pas t’occuper de mon pote !

Furieux, Fredo m’a pincé la taille. J’ai repris mon branle, mais Pietro faisait tout pour me déconcentrer. Ses doigts ont commencé à bouger dans ma chatte, d’abord doucement comme s’il en prenait la mesure. Ensuite, ils ont frétillé, et m’ont rendue folle. Mes tétons étaient durs et perçaient la laine de mon pull. La queue de Fredo se cabrait. J’ai compris qu’il était prêt d’éjaculer. Dans le silence, tout à coup oppressant, le déclic du téléphone qu’on raccrochait a retenti distinctement. Fredo a sifflé entre ses dents, en écartant ma main. D’un geste, il a remisé son attirail dans son pantalon de velours. Pietro s’est redressé, de l’autre côté de la table, me laissant tremblante, au bord de la jouissance. Je me suis reculottée comme une somnambule. Le jeune type s’est rassis en face de moi, très décontracté, et m’a fixée. L’autre s’est levé, s’est dirigé vers le comptoir, où le patron reparaissait. Je l’ai entendu dire :

— On va faire un billard, O.K. ? Madame a envie d’apprendre !

Le patron a hésité, m’a jeté un regard, puis, avec un sourire, a décroché la clé et la lui a tendue.

— Une petite heure, quoi, a ajouté Fredo.

— Y a pas de problème, amusez-vous bien.

Les yeux de Pietro ne me quittaient pas. Il s’est levé à son tour et d’un signe, m’a indiqué une porte, au fond. J’aurais pu réagir, tenter de m’éclipser, mais je me suis levée, je suis passée devant lui, les jambes flageolantes, et j’ai suivi Fredo dans un escalier vermoulu. Le regard lourd du jeune pesait sur mes reins, sur mon cul…

En haut, Fredo a ouvert, allumé la lumière, et m’a poussée dans la pièce sans fenêtre. Il a verrouillé la porte derrière nous.

Hormis un billard usé jusqu’à la corde, qu’une lampe basse inondait de lumière sale, il n’y avait que deux fauteuils au cuir râpé, et un sofa défoncé. C’est sur celui-ci que Fredo, me saisissant aux hanches, m’a immédiatement culbutée. En une seconde, il m’a ôté mon pantalon, arraché mon slip et ouvert les cuisses. Sa queue a jailli hors de son pantalon, toujours aussi dure, couronnée d’un gland si épais qu’il me rappelait celui de Tardieu. J’ai fermé les yeux, je l’ai senti qui refoulait mes petites lèvres, butait contre l’entrée de mon vagin.

— Une si grosse, ça t’épate, hein ?

Il s’est étranglé de rire, imité par son copain. A chaque soubresaut, sa queue cognait ma vulve. Il a forcé et sa pine a pénétré plus avant. Pendant ce temps, Pietro m’a tirée vers lui, de sorte que j’ai été allongée sur un accoudoir qui me sciait le dos. Il m’a retiré mon pull, a fait sauter l’agrafe de mon soutien-gorge, puis s’est mis à califourchon sur moi. Ses cuisses me coinçaient le visage et j’ai eu ses couilles et sa queue juste au-dessus. J’ai cru qu’il voulait que je le suce et j’ai ouvert docilement la bouche. Mais il a avancé un peu plus, et empoignant mes seins, il les a serrés l’un contre l’autre.

J’ai compris ce qu’il voulait. Sa queue s’est nichée entre mes nichons et il les a, de nouveau, comprimés. Dans cette prison chaude, sa trique était bien dure. Il a entamé un va-et-vient rapide, en commençant à haleter. J’avais son cul juste sur mon visage, et il faisait exprès de se frotter à mon nez, à mes lèvres. Ses couilles ballottaient sur ma gorge.

Comme je ne voyais plus leur visage, je me suis laissé aller. Mais j’ai tout fait pour retenir mes gémissements. Le braquemart de Fredo continuait sa progression. L’Italien était attentif à ne pas jouir, et sa queue mafflue écartait chaque centimètre de mon vagin, au ralenti. Il progressait si lentement qu’il déclenchait en moi des vagues de sensations. Bientôt, je l’ai eu en entier, bien calé dans mes chairs distendues. Alors, il a commencé à me labourer d’avant en arrière, par secousses de faible amplitude. Le gland cognait juste sur mon point sensible.

— Tu ne dis rien, petite pute, mais je suis sûr que tu aimes ! D’ailleurs, tu ne te débats pas. L’autre fois, t’avais l’air plus réticente, avec ces messieurs…

Pietro ne disait rien, trop occupé à se masturber entre mes seins. Il les malaxait de plus en plus rudement. Ses gémissements rauques m’allaient droit dans le bas-ventre, ça me remuait. S’y ajoutaient les va-et-vient de plus en plus prononcés, dans mon con. Fredo me martelait la matrice.

Il a froissé ma vulve, cognant son pubis au mien, s’aidant de ses doigts qui parfois entraient aussi pour se tremper à ma chatte brûlante. A chaque fois qu’il me défonçait, je sentais son gland se décalotter. La queue dilatée de Fredo me faisait un tel effet, j’étais tellement mouillée, que j’ai commencé à émettre des bruits de pets mouillés. Un des deux a ricané et Pietro a laissé échapper, coup sur coup, plusieurs gaz malodorants. Fredo s’acharnait sur moi, il me pinait de plus en plus vite. Dans un con plus étroit, il aurait depuis longtemps éjaculé, mais là, ça durait. Je ne m’en plaignais pas. J’ai même fini par gémir.

Du coup, Pietro a éjaculé en me griffant les flancs. Son sperme a jailli entre mes seins et criblé mon ventre. Puis il s’est affalé sur le côté, a glissé par terre. Alors, j’ai vu le visage de Fredo, congestionné par le plaisir montant. Il haletait.

Il s’est abattu sur moi. Son ventre s’est collé au mien. Le jus de Pietro nous a soudés. Il a planté ses dents dans mon épaule et tout son corps s’est mis à vibrer. Sa queue, d’une dureté incroyable, a percuté encore plus fort le fond de mon vagin, m’arrachant à chaque poussée un cri de plaisir.

J’ai senti l’orgasme arriver et n’y tenant plus, j’ai noué mes jambes autour de sa taille, mes bras autour de son cou. Mes cuisses serrées très fort emprisonnaient un peu plus sa bite dans mon con.

Le plaisir a déchiré mes entrailles et son sperme m’a inondée. C’était dur à avaler, mais je venais de prendre mon pied comme rarement. Avec des inconnus qui, dès qu’ils ouvraient la bouche, me répugnaient.

— T’aimes te faire mettre, hein ? Avoue qu’on est les meilleurs. Tu pourras dire aux deux bonhommes qui t’ont tronchée dans la neige d’aller se rhabiller !

Fredo restait dans mon con, profondément, et il s’amusait à faire bouger sa pine, lentement. J’essayais de ne pas crier mon plaisir, à chaque fois qu’il faisait ça.

— Puisqu’on te plaît tant que ça, tu vas faire une pipe à Pietro. Il adore ça… et toi, ça te servira d’apéritif…

*
*     *

Quand je suis arrivée au chalet, les autres revenaient tout juste. Stéphane avait l’air ravi.

— Je suis éreinté. C’était vraiment super ! T’as raté quelque chose.

Comment aurais-je pu lui avouer que moi aussi, j’étais éreintée ?

10

Comme convenu, Tardieu est arrivé en fin d’après-midi. Tout le monde se tenait pratiquement au garde-à-vous, à son grand amusement. Dans la salle à manger, près du feu, il buvait tranquillement, alors que les autres parlaient de tout et de rien. Stéphane n’était pas le moins nerveux.

— Tu crois qu’il a déjà choisi ?

A ma question, formulée à mi-voix, mon mari a haussé les épaules. Il avait un pli de contrariété sur le front, les lèvres pincées et il a repris un whisky pour se donner du courage. Enfin Tardieu a pris la parole.

— Je vois qu’on attend des résultats de mon absence. Vous vous demandez si le big boss a pris une décision. Il vous le fera savoir lui-même… dans trois jours. En attendant, nous allons pouvoir nous amuser.

Loin de détendre l’atmosphère, sa déclaration a assombri tous les visages. Stéphane, Jacques, Luc et André se sont observés, du coin de l’œil, méfiants. Nous-mêmes, leurs femmes, nous nous sommes surprises à faire comme nos époux. C’était parfaitement ridicule.

Je suis sortie de la salle à manger pour aller dehors. Tardieu m’a suivie et il m’a coincée dans le vestibule.

— Ma chère Pascale… Comment se sont passés ces quelques jours ? Bien, je suppose. Vous êtes dans de tellement bonnes dispositions que ça m’étonnerait si vous n’aviez rien d’intéressant à me confier.

Il m’a pris familièrement par l’épaule, mais sa main s’est refermée comme une serre. J’ai grimacé. Comme je ne disais rien, il s’est impatienté.

— Alors, vraiment rien à dire ?

A quelques mètres, nous entendions le bruit des conversations. Personne n’était sorti. Ils savaient tous que Tardieu était avec moi ou, en tout cas, sur mes talons, et ils hésitaient à nous déranger. Ou bien ils étaient trop préoccupés de leur sort pour penser à nous.

Alors, j’ai fini par raconter ce qui s’était passé en son absence. L’épisode avec Jacques. Tardieu m’a écoutée, tout en desserrant progressivement son étreinte. Sa respiration était courte, sifflante. Il se collait à moi puis, sans façon, il a posé sa main sur mes fesses. Je portais une robe moulante et il m’a massé doucement le cul, tout en m’écoutant.

Il voulait avoir des détails et j’étais très réticente. Soudain, je me suis tue. Tardieu venait de passer ses mains sous ma robe. Il a glissé ses doigts dans ma raie, a touché mon anus encore douloureux mais n’a pas cherché à aller plus loin. Il se contentait de coller ses paumes contre ma peau.

— Continuez, Pascale, c’est très bien.

Je suis restée muette, écœurée. Cette fois, j’en avais assez. Je me suis promis de ne rien lui dire à propos de la scène du café, d’abord parce que j’avais trop honte et ensuite parce que j’étais furieuse contre moi-même. Je me suis rebiffée et, en le repoussant assez violemment, je lui ai dit :

— A cause de vous, je suis mêlée à des histoires vulgaires, sales ! Tout ça est de votre faute ! Lâchez-moi, j’en ai assez !

Juste à ce moment, Stéphane, ses collègues et leurs femmes sont arrivés. Ils ont tous marqué un temps d’arrêt car, en les entendant, Tardieu venait de me pousser face au mur. Il était manifestement hors de lui. Sans un mot, alors que tout le monde regardait, il m’a obligée à me retourner, à faire saillir mon cul.

Il a relevé la robe sur mes reins. Il l’a attachée soigneusement par les deux pans et a fait signe aux autres d’approcher. Je tremblais sur mes talons, une sueur malsaine coulait le long de ma colonne vertébrale.

— Pascale m’a raconté quelques petites histoires vécues pendant mon absence. Vous voulez peut-être qu’elle les répète pour vous ?

J’ai tourné le visage vers Stéphane, pour quêter un réconfort. Mon mari a détourné les yeux, très gêné, mais sans esquisser un seul geste. L’attente s’est prolongée, pendant que Tardieu toisait chacun des membres de la troupe. Finalement, Luc a répondu :

— Elle pourrait peut-être répéter ce qu’elle vous a dit, pourquoi pas, ce sera divertissant…

J’ai secoué la tête, des larmes ont empli mes yeux. Incapable de parler, les joues en feu, je me demandais pour la millième fois pour quelles raisons je ne me révoltais pas. Tardieu a repris, d’une voix froide, méprisante :

— La dernière fois, Pascale a été rétive, quand il s’est agi de se joindre à nous. Oh, bien sûr, elle a ensuite accepté notre invitation. Notre ami Luc a d’ailleurs apprécié ses services, je crois… Mais je voulais vous montrer combien elle a changé, depuis. Elle est nettement moins fière, aujourd’hui.

Tardieu a flatté mes fesses encore couvertes par ma culotte. Par quelques tapes, il m’a contrainte à tendre mon cul en arrière. J’avais tout de la pute qui s’offre, et cela me faisait honte. Soudain, il a baissé ma culotte. Mes deux globes ont jailli et Tardieu en a profité pour glisser ses doigts dans ma raie toute chaude. Il a fini dans ma toison mouillée, car j’étais, malgré moi, excitée. J’imaginais sans peine le regard des autres, celui de Stéphane en particulier. Un creux bien connu est venu habiter mon ventre.

Une subite brûlure m’a fait pousser un cri. Tardieu venait de me donner une claque ! Celle-ci a résonné sur la chair ferme de mes fesses, suivie d’une autre, et la brûlure s’est propagée sur tout mon cul. Je n’osais pas me dégager, sachant que personne ne voudrait faire cesser cette séance. Ma tête s’est mise à bourdonner, alors que Tardieu continuait à me fesser, méthodiquement, mais sans trop de méchanceté.

Parfois, il s’arrêtait, passait rapidement ses doigts dans ma fente pour juger de l’effet de sa correction. La honte m’étouffait et j’aurais voulu me perdre dans un trou de souris. Les claques cuisaient ma peau, me ramenant quelques années en arrière, quand mon père me corrigeait pour des notes trop faibles, à l’école…

A chaque coup, ma chair tremblait et elle me brûlait de plus en plus. Je ne sentais plus mon cul. Personne ne disait rien. Tardieu continuait à taper, à passer ses mains entre mes fesses, sur ma moule, pour savoir si je mouillais toujours autant. Il s’essuyait ensuite sur mes cuisses, comme il avait l’habitude de le faire, et recommençait sa correction.

Il n’a dû me donner que quelques claques, en réalité, mais cela a duré une éternité. J’étais humiliée, dégoulinante, un peu nauséeuse aussi, et profondément écœurée de voir que personne ne réagissait. A peine si Carole avait osé une protestation, bien vite interrompue par son mari.

Mon corps tremblait, ma chatte était fondante, et Tardieu a soudain englué ses doigts dans mon con, juste pour voir. Ces doigts se sont agités doucement, quelques secondes. J’étais tellement réceptive qu’à ma grande honte, j’ai senti que l’orgasme arrivait. Je me suis mordu les lèvres, en serrant les poings. Il a retiré aussitôt ses doigts, a remonté rapidement ma culotte, a dénoué ma jupe et j’ai pu enfin me retourner. Stéphane me dévorait des yeux, une expression de triomphe sur le visage. Tardieu s’est adressé à lui, en frottant ses doigts poisseux à un mouchoir de soie.

— J’avais envie de punir votre femme pour son attitude un peu trop orgueilleuse. Vous ne m’en voulez pas, n’est-ce pas ?

— Bien sûr que non, monsieur Tardieu…

Dans la réponse de mon mari, j’ai senti toute la servilité de l’employé envers son chef. Stéphane en était donc là ? En fait, c’était lui le vrai responsable. Jamais il n’aurait dû accepter les manigances de Tardieu.

*
*     *

J’étais allongée sur le lit de notre chambre et je pleurais de rage. Tous les autres étaient partis faire un tour en ville. Je m’en moquais. J’avais été traitée comme une catin devant tout le monde. Je me sentais de nouveau sale, complaisante et très lâche. Quand on a frappé à la porte, j’ai cru que Tardieu revenait. Mais ce n’était que Carole. Elle s’est assise à côté de moi, et m’a posé la main sur l’épaule.

— Pourquoi faites-vous tout ça ?

— Vous le savez très bien.

— Moi, je n’ai pas accepté… Enfin, pas tout !

Elle m’a lâchée, a fouillé dans son sac pour prendre une blonde à bout filtre, et m’en a proposé une. Nous avons fumé en silence un moment, perdues dans nos pensées.

— L’autre jour, dans le refuge, quand je vous ai vue… J’ai pensé que nos maris étaient fous, ou pervers…, ou bien très faibles. Comment peuvent-ils accepter qu’on aille aussi loin, pour une place ? Jacques a toujours été très jaloux, mais là, il admet que je fasse pire que vous… J’ai dit que je ne voulais plus et depuis, il me fait la gueule, vous vous rendez compte ?

Elle a écrasé sa cigarette dans un cendrier, m’a regardée droit dans les yeux.

— Pascale, tu devrais arrêter. Tu permets que je te tutoie, n’est-ce pas ? Stéphane ne mérite pas que tu te… que tu…

— Que je me prostitue, c’est ça ?

Elle a eu l’air gêné, mais c’était sa pensée.

— Tu sais, Stéphane et Jacques sont cadres et, dans l’entreprise, on les considère. Tardieu finira par s’en aller. Il se régale d’humilier les gens, hommes ou femmes. Il se trompe quand il dit que toutes les femmes aiment jouir dans la perversité. Pas moi, en tout cas… Tu devrais te rebeller. Peut-être qu’il t’estimera, alors ?

Je lui ai souri, j’ai invoqué de la fatigue, et elle m’a laissée, après d’ultimes recommandations. Bien sûr, Carole avait raison. Je n’aurais pas dû me laisser faire. Tardieu était allé trop loin. Mais je savais qu’il était trop tard pour faire marche arrière. En plus, je voulais vraiment que Stéphane ait cette place. Je sentais que mes efforts allaient être récompensés. J’imaginais déjà la vie que nous aurions, quand mon mari serait nommé. Tardieu, en fait, testait chaque couple. Il fallait que les deux partenaires soient à la hauteur.

Je comprenais maintenant pourquoi Jacques mettait les bouchées doubles. Carole refusant désormais de se compromettre, il était bien obligé de faire un excès de zèle pour compenser la mauvaise volonté de sa femme. De ce côté-là, Stéphane et moi n’avions rien à craindre. André n’était pas un rival. Restaient Luc et Mitsou. Et là, ce n’était pas gagné. La partie était serrée, mais nous avions nos chances.

Ce n’était surtout pas le moment d’abandonner, au contraire. Il fallait seulement que j’arrive à prendre sur moi et à mettre ma pudeur de côté. C’était plus facile à dire qu’à faire. En grimaçant, je me suis dirigée vers la salle de bains pour me passer une quelconque pommade sur les fesses.

11

Le lendemain, lorsque Tardieu a annoncé qu’il nous invitait, Luc, Mitsou, Stéphane et moi, dîner à l’Auberge de la Croix haute, ça a jeté un froid.

Ceux qui n’étaient pas conviés ont fait une drôle de tête. Jacques s’est pourtant vite ressaisi. Il a proclamé à la cantonade :

— N’oubliez pas que nous devions aller au cinéma, ce soir. Ça tient toujours, bien sûr ?

André a acquiescé, visiblement soulagé. Sa femme faisait la gueule, mais elle s’est efforcée de sourire, tout en nous lançant, à Mitsou et à moi, un regard de mépris. La femme de Luc était aux anges et elle riait très fort. Stéphane n’osait pas encore croire à sa chance mais, dans la voiture qui nous amenait à l’auberge, il a tenu à me dire qu’il était très content de moi. Il était comme avant, charmant et amoureux. Il m’a même embrassée profondément, alors que le chauffeur, dans le rétroviseur intérieur, nous jetait un coup d’œil égrillard.

L’auberge était un des lieux les plus réputés du coin. On nous a dirigés vers un petit salon particulier, tapissé de lourdes tentures. C’était très intime et chaleureux. Tardieu était très mondain, nos maris fébriles. Mitsou portait une robe pailletée sous laquelle elle n’avait mis que le strict minimum, comme d’habitude. Je portais un corsage et une jupe, mais j’avais tenu à mettre mon porte-jarretelles rouge et mes bas sombres, qui donnaient un beau galbe à mes jambes. Et à l’inverse de Mitsou, je n’avais pas forcé sur le maquillage.

Au début, l’ambiance n’était pas très détendue. Mais le repas très fin, les vins ont dégelé l’atmosphère. Tardieu racontait des souvenirs de jeunesse. Il avait l’air d’avoir beaucoup vécu. Luc aussi, avait voyagé. Stéphane et moi, nous les écoutions.

A la fin du dîner, Tardieu a commandé du champagne. Quand le sommelier s’est retiré, il lui a demandé de fermer la porte. Je comprenais déjà où il voulait en venir. Il a désigné le plateau de fruits et la glace qui venaient d’être déposés sur la table.

— Messieurs, nous allons finir de prendre notre dessert sur ces dames. Ce sera plus chaleureux, vous ne trouvez pas ?

Mitsou a ri aux éclats, disant que c’était une très bonne idée. Immédiatement, elle a enlevé sa robe, la faisant passer au-dessus de sa tête. Pour ne pas être en reste, je l’ai imitée et nous avons été nues toutes les deux. Tardieu nous a dit de nous allonger sur la table, après l’avoir débarrassée de tout ce qui gênait. Mitsou et moi, nous nous sommes allongées tête-bêche, ainsi que le commandait Tardieu.

Je sentais le corps chaud et souple de l’Eurasienne contre le mien. J’avais un peu peur. Je savais que tout allait se jouer ce soir même, cependant, j’avais, une fois encore, honte de moi. Est-ce que ça me plaisait tant que ça ? Tardieu a expliqué :

— Nous allons prendre ces délicieux sorbets à même le corps de ces charmantes jeunes femmes…

Bientôt, les premiers frissons nous ont traversées. La glace, sur les seins, le ventre ou le pubis, était horriblement froide. Chacun s’occupait de la femme de l’autre, et j’ai deviné que Luc essayait de me mettre mal à l’aise. Tardieu, pour sa part, observait.

La glace, en fondant, faisait un ruisselet le long de mon ventre, ou bien imprégnait ma chatte où quelques poils repoussaient.

Mitsou s’est mise à pousser des petits cris rauques. Cela semblait factice, mais j’ai senti qu’elle frissonnait et bientôt elle a frotté son bras contre ma cuisse, puis sa main a cherché mon ventre. Ses doigts se sont englués dans la glace qui fondait. Stéphane et Luc goûtaient à cette liqueur froide et sucrée en s’exclamant.

La voix de Tardieu a retenti, tout près de mon oreille.

— Alors, vous aimez ?

Son visage, au-dessus du mien, était légèrement couperosé. Ses yeux brillaient et j’ai compris qu’il avait sorti sa queue, qu’il se branlait discrètement. Je n’ai pas répondu, car Luc, sous prétexte de sucer mes seins, aspirait méchamment mes pointes. Durcis par le froid, froissés par trop de caresses, mes tétons me faisaient mal. J’ai grimacé plusieurs fois, mais Tardieu n’a rien fait pour me soulager.

Cependant, Stéphane et Luc commençaient à s’exciter sérieusement. Ils nous ont léchées, Mitsou et moi, en lapant bien fort. C’était à qui ferait le plus gémir sa partenaire. Luc a cessé de me faire mal, préférant caresser mon pubis collant, glissant ses doigts vers ma chatte, l’ouvrant en approchant son visage. Sa langue a pointé et il s’est empressé de me la mettre dans la fente. A la glace se mêlait ma mouille qui déjà coulait en abondance. Mon ventre gargouillait et je me sentais un peu ivre.

Mitsou, à côté de moi, frétillait en haletant. Je ne voyais rien d’autre que la silhouette de Stéphane penché sur elle.

A un moment, Luc m’a écartelée. J’avais le con ouvert en deux, offert à une pénétration. Peut-être celle de Tardieu ?

— Vous allez vous mettre l’une sur l’autre et vous frotter un peu…

Comme la première fois, Mitsou a réagi au quart de tour à l’ordre de Tardieu. Elle a grimpé sur moi, toujours tête-bêche, de sorte que son pubis vierge de poils s’est trouvé à hauteur de mon visage. Nous n’avions pas besoin de nouveaux ordres pour savoir ce qu’il fallait faire.

Mitsou a écarté les cuisses, a légèrement glissé pour que j’aie sa chatte à portée de ma bouche. Nos deux corps étaient collés par la glace fondue.

Sa chatte, vue de si près, ressemblait vraiment à celle d’une gamine prépubère. Les lèvres, bien que gorgées de sang, étaient tout juste développées. Le clitoris était de la taille d’un pouce d’enfant, et j’ai dû écarter la fente ruisselante, à l’odeur un peu forte, pour apercevoir l’intérieur de l’écrin. C’était rosé, brillant, palpitant. En voyant cette chatte, je me suis demandé comment elle pouvait accueillir tant de queues… Comme s’il avait deviné mes pensées, Tardieu m’a chuchoté à l’oreille :

— Allez-y, mettez vos doigts, votre main si vous le voulez… Elle a une souplesse extraordinaire…

Les mots m’ont excitée. Les tempes bourdonnantes, des points brillants devant les yeux, j’ai d’abord trempé deux doigts dans cette vulve humide. Mitsou les a avalés. Ses parois se contractaient autour d’eux.

J’ai entamé un léger va-et-vient. Mitsou a poussé un petit cri chaviré, cherchant à me rendre la pareille. Elle m’a écarté les cuisses, fourrant son visage dans ma motte fondante. J’ai à mon tour lâché un bref gémissement. Le sang cognait de plus en plus fort dans ma tête. Des mains se sont posées sur les fesses de Mitsou et les ont écartées. J’ai distingué le trou foncé qui se refermait précipitamment. Un doigt, gainé de sorbet, a forcé l’anus de l’Eurasienne.

Rendue folle par les lapements de celle-ci, j’ai réuni tous mes doigts en coin, et je les ai enfoncés dans le con qui s’offrait. Ma main est entrée facilement, tellement Mitsou était mouillée. Elle pesait de tout son poids sur moi, écartant à son tour les pourtours de ma chatte afin d’en boire le jus. Je tremblais, ne pouvant plus empêcher la jouissance de monter rapidement.

C’est alors que quelqu’un s’est allié à Mitsou. Il a pris un des fruits du plateau et j’ai senti le contact froid, grumeleux, d’une orange. Mitsou et l’homme se sont amusés à faire tourner le fruit dans ma fente, afin de le napper de ma mouille. A force de frôlements sur mon clitoris, j’ai joui tout à coup, un peu ébahie de me sentir aussi bien.

Ma main était entrée dans le vagin élastique de l’Eurasienne. Je n’en revenais pas. Jamais je n’aurais cru cela possible ! Les parois tremblaient autour de mon poing, car c’était bien mon poing qui était logé dans sa chatte…

Le doigt qui forait l’anus s’est retiré lentement. La chair s’est fermée, avant d’être contrainte de se rouvrir, sous la poussée de plusieurs doigts unis.

Mitsou n’était plus à ce qu’elle me faisait. L’orange avait été remplacée par une langue papillonnante. On léchait ma mouille qui s’écoulait librement hors de ma motte. On m’écartait les lèvres, on les tirait au risque de me blesser. Le nez de l’Eurasienne cherchait à forcer mon sexe, comme s’il voulait s’y introduire. Je commençais à avoir légèrement mal et, en même temps, je me sentais hystérique.

Le cul de L’Eurasienne bougeait voluptueusement, dans une sorte de roulis méthodique. Mon poing et les doigts qui l’enculaient accompagnaient le mouvement. Je ne reconnaissais pas la main qui forçait l’anus de Mitsou. J’ai tenté de voir qui en était le propriétaire, mais c’est l’instant qu’a choisi la femme de Luc pour jouir.

Mon poing a soudain été avalé par une aspiration très forte. Le vagin s’est ouvert un peu plus et j’ai pu tourner mon poignet à l’intérieur de cette caverne de soie, saturée de jus. Mitsou a poussé un cri rauque, s’est mise à trembler, alors que j’ouvrais ma main pour la branler. Son con m’a expulsée, puis réengloutie.

Mitsou cherchait tout à la fois à échapper à cette caresse et à la rendre plus folle encore. Les doigts dans son œillet vibraient également, car elle roulait des hanches, tout en murmurant des obscénités.

Quant à moi, j’avais presque oublié qu’on me branlait. Mon corps était lourd, mes seins écrasés par le corps de l’Eurasienne et, surtout, ma peau collait à la sienne à cause d’un mélange de sueur aigrelette, de sucre cristallisé et de mouille sans cesse renouvelée. L’odeur de notre étreinte était un vrai fumet ! Mon sexe s’est mis à faire des bruits qui m’ont fait rougir. J’ai alors senti une pine se frotter contre l’entrée huilée de ma chatte. Celui qui aidait Mitsou avait sorti sa queue. Je me suis évidemment laissé faire, ouvrant l’arc de mes cuisses au maximum.

L’homme n’a fait qu’aller et venir contre ma fente. Le gland heurtait mon bouton, et à chaque fois c’était une impulsion électrique très forte. En tordant le cou, j’ai vu des cuisses musclées, une main entourant une bite imposante, et j’ai reconnu celle de Luc. La déception n’a duré que quelques secondes. Quand la verge s’est mise à cogner dans ma raie, à filer le long de ma fente, j’ai frémi longuement, en attendant son bon vouloir.

Tardieu devait être devin, à moins qu’il ne connaisse les femmes sur le bout des doigts. C’est l’instant précis qu’il a choisi pour dire :

— Messieurs, il est temps de récompenser ces belles jeunes femmes… Nous allons les arroser de champagne ! Qu’en dites-vous ?

Il a fait se redresser Mitsou, dont le sexe s’est épanoui juste au-dessus de ma bouche. Du jus a coulé sur mon visage, et en bougeant, l’Eurasienne m’a inondée de sa mouille. A mon tour, j’ai voulu fermer mes cuisses, mais Tardieu me l’a défendu.

— Restez bien offerte, Pascale. Votre con est d’un grand intérêt ! Vous n’êtes pas de mon avis, Stéphane ?

Celui-ci a répondu par l’affirmative, la voix étranglée. J’ai tourné la tête et je l’ai aperçu, la queue tendue jaillissant du pantalon, avec son gland violacé prêt à cracher son sperme. Il avait le visage en sueur, les yeux trop brillants. C’était d’ailleurs le cas des deux autres hommes. Tardieu s’est placé en face de ma chatte. Il allait enfin me prendre, et j’avoue que j’en avais terriblement envie. Mon ventre s’est noué et mon sexe a de nouveau fondu à cette idée. Mais c’était mal le connaître. Il a pris une cuillère, s’est servi un peu de sorbet et il l’a fait couler sur mes lèvres.

J’ai sursauté, poussé un cri bref. Le froid venait subitement calmer mes envies. Il engourdissait doucement mes chairs.

— Ne vous préoccupez pas de Pascale, allez-y, messieurs, branlez-vous… Vous, Stéphane, aidez-vous de la bouche de Mitsou… Quant à vous, Luc, faites-le comme un grand… Visez bien et mettez-en sur le corps de Pascale.

L’Eurasienne s’est immédiatement penchée pour saisir le sexe brandi de Stéphane et elle l’a avalé. Elle aspirait comme une folle, tout en tripotant les couilles. Luc, en regardant ce que faisait sa femme, se branlait avec fébrilité. Quant à moi, malgré la froideur polaire qui enveloppait ma fente, je me sentais encore très excitée.

Tardieu avait lui aussi sa pine en main. Il a commencé à tirer sur la peau, découvrant totalement le gland, et j’ai avalé difficilement ma salive. Puis j’ai eu un hoquet de surprise. Sans cesser de se branler, Tardieu utilisait subtilement la cuillère. Il en avait posé le dos sur mon bourgeon et il forçait légèrement. Peu à peu, j’ai retrouvé mes sensations. Mon clitoris a commencé à réagir, surtout lorsque Tardieu a entamé un petit va-et-vient, qui l’a fait se dresser et durcir. Le sorbet avait maintenant complètement fondu, dans la tiédeur de mon con, et il collait à mes lèvres.

La cuillère, en pressant ma fente, puis en se retirant, me procurait une sensation délicieuse de chaud et de froid. Cependant, Stéphane et Luc étaient au bord de l’explosion. Mitsou était experte en fellation et mon mari n’avait jamais réussi à tenir longtemps, quand je le suçais.

Il s’est soudain immobilisé. Mitsou a poussé une plainte, tâchant d’assurer sa prise, mais un sursaut brutal a fait sortir la queue de sa bouche. Le jet a fusé pour s’écraser sur la poitrine de Mitsou. Elle s’est mise à gémir.

— Encore, encore… Va loin, Stéphane… Jute encore…

Luc les regardait, les yeux exorbités, et au second jet de Stéphane, il a également joui. Sa bite a expulsé du foutre en rafales, qui s’est répandu sur mon ventre et ma poitrine. On devait avoir l’air de fous, à cet instant !

Mitsou couinait en étalant le sperme de mon mari sur ses seins. De son autre main, elle se branlait à quelques centimètres de mon visage. Parfois, elle m’étouffait, sa chatte se collait à mon nez, à mes lèvres. La bouche ouverte, je buvais la mouille qui dégoulinait d’elle. Et elle ondulait des fesses, lâchant des pets qui m’asphyxiaient.

Quand elle a joui, je l’ai repoussée, car je n’en pouvais plus. Elle n’était guère plus vaillante. Luc a dû l’aider à se remettre debout et lui a tendu sa robe. Il avait l’air morose, et m’a fusillée du regard. Je me suis soulevée sur les coudes, les reins brisés, le ventre douloureux et j’ai croisé le regard de Tardieu. Il était toujours en face de moi, pine pointée, comme s’il allait me pénétrer.

Nous nous sommes affrontés du regard. Il a dû voir le désir, dans mes yeux écarquillés. J’avais envie de lui, je voulais qu’il me pénètre enfin !

Il n’en a rien fait ! Il s’est rajusté tranquillement, alors que Stéphane, dégrisé, me prenait par les épaules en m’appelant « chérie ». J’étais tellement frustrée que je l’aurais étripé…

12

Le lendemain, sur les pistes, Carole s’est arrangée pour se retrouver seule avec moi. Elle a voulu savoir si la soirée s’était bien passée, et si Tardieu s’était un peu mieux comporté. Bien sûr, je ne lui ai pas soufflé mot de ce qu’on avait fait. Elle m’a dit que Jacques était furieux et très déçu, pour la place, mais qu’elle, cela ne la touchait pas vraiment.

— Il y a certaines choses qu’on ne doit pas faire… Monsieur Tardieu est un pervers. Mon mari m’a raconté comment il se comportait, dans l’entreprise… Et puis, il tient rarement ses promesses.

Disait-elle ça par dépit ou pour me mettre en garde ? En fait, Tardieu lui faisait peur. Si elle m’avait observée, dans le refuge, c’était sur ses instances, elle me l’a avoué, mais elle lui avait fait part, ensuite, de son mépris. Jacques, malgré ses efforts, savait qu’il était définitivement condamné, dans la boîte. Je n’ai pas raconté à Carole ce qui s’était passé entre nous. Tout cela était du passé, ça n’avait plus aucune importance.

— Je suis contente pour vous… m’a dit Carole. Mais méfiez-vous quand même.

Nous avons skié ensemble. Plus tard, au bas de la piste, alors que nous reprenions notre souffle, deux silhouettes sont venues vers nous. J’ai immédiatement reconnu Fredo et son copain Pietro. Il n’y avait personne alentour…

— Alors, ma jolie, comme on se retrouve !

Sans leur répondre, nous avons glissé vers la vallée, mais ils nous ont suivies. Le premier, Fredo, nous a rattrapées. Il m’a apostrophée.

— Dis donc, présente-nous un peu ta copine. On pourrait peut-être s’entendre ? On est en manque, tu sais…

Il s’est approché de Carole. Elle me regardait sans comprendre, mais elle était blême de peur. Fredo a commencé à la taquiner, en essayant de la tripoter. Je ne sais pas ce qui m’a pris. Je me suis ruée sur lui et j’ai voulu le frapper avec mes bâtons. Carole en a profité pour fuir à toute allure. Je l’ai aperçue qui disparaissait en contrebas, puis les deux types se sont rués sur moi. Ils m’ont culbutée dans la neige. Ils avaient vraiment l’air mauvais, surtout Fredo qui me tordait un poignet. J’ai poussé un cri strident.

— Boucle-la ! On sait que tu aimes ça ! Même que dans la neige, ça t’excite encore plus… Elle m’a tapé dessus, tu te rends compte ? Cette pute !

Pietro a ricané. Ses mains tiraient sur la fermeture de ma combinaison. De la neige m’a couvert les seins, nus sous le tissu.

— T’aimes pas être gênée, hein ? Faut qu’on puisse te déballer rapidement ! Toujours prête à te faire baiser…

— Laissez-moi, je vous en prie !

Ils m’ont peloté les seins, en me tenant fermement sous eux. Le froid, au lieu d’annihiler mes sensations, les accentuait. Pietro a sorti son sexe, a tiré sur la peau. Il bandait ferme. J’ai encore supplié, mais ils étaient très excités. Fredo a soudain pincé mes tétons, pour me faire mal. J’étais perdue ! Carole s’était enfuie, la piste semblait déserte… Ils allaient me violer !

Je me suis défendue comme je pouvais, en gesticulant, mais ils étaient trop forts pour moi. Soudain une voix forte a retenti, tout près. Celle de Tardieu !

— Laissez ma femme tranquille !

Les deux Italiens se sont relevés, surpris. J’en ai profité pour remettre de l’ordre dans mes vêtements.

Ils ont jaugé Tardieu, tranquille, massif, le regard froncé. Pietro a bafouillé :

— On ne faisait rien de mal ! Juste un petit carambolage…

Ils reculaient, sous le regard imperturbable de Tardieu, et ils sont partis, en rigolant.

Tardieu m’a aidée à me relever.

— Vous allez attraper la crève ! Rentrons au chalet. Si Carole ne m’avait pas croisé, vous y passiez !

Arrivés au chalet, Tardieu m’a conduit jusqu’à sa chambre. Il est allé dans la salle de bains tandis que je m’affalais sur le lit, et en est revenu avec un tube de Nifluril. Il m’a consolée en me caressant paternellement les cheveux.

— Allez, remettez-vous. Je vais vous masser les épaules, pour vous décontracter. Laissez-vous faire. Après, ça ira mieux.

J’ai ôté ma combinaison, sans réfléchir. Tardieu s’est assis contre moi et très délicatement, il a commencé à passer sur mes épaules et dans mon dos un peu de crème. Il l’étalait avec ses doigts, insistant bien sur les muscles endoloris. Peu à peu, le bien-être m’a envahie. Je me décontractais, même si je sentais confusément son désir, à la pression de ses doigts, à son souffle court. Je sentais son odeur de mâle, toute proche.

Cela a duré de longues minutes. Puis les doigts ont caressé mon cou, et je me suis tournée de côté. Il a baissé les yeux sur mes seins aux pointes durcies, aux larges aréoles contractées. Sa respiration est devenue précipitée. Je sentais mon ventre se creuser. Ma chatte s’est humectée, j’étais fébrile.

— Vous êtes vraiment facile, Pascale, j’aurais dû vous laisser avec ces deux types…

Son ton amer m’a fait mal. Je l’ai repoussé et je me suis relevée, en lançant, outrée :

— Vous ne manquez pas de toupet ! C’est vous… C’est… Tout est de votre faute ! Je m’en vais…

Plus rapide que moi, Tardieu s’est précipité sur moi et je suis tombée par terre. Il m’a tiré les mains en arrière, me contraignant à me relever, puis il m’a poussée avec violence sur le lit.

— Maintenant, vous vous laissez faire !

Il a grimpé sur le matelas, m’enjambant et se mettant à genoux pour aussitôt recommencer son massage. Je le voyais et il me faisait peur. Il a posé ses mains sur mes seins, les a malaxés en me dominant du regard. Il étirait mes tétons, les faisait rouler entre index et majeur. Puis il a plaqué sa paume sur ma bouche, passé plusieurs fois le tranchant de sa main sur mes lèvres. Enfin, brusquement, il les a écartées, et a introduit trois doigts dans ma bouche. Il les a fait coulisser, d’un branle lent et voluptueux. J’ai arrondi mes lèvres, avalant docilement ses doigts, le souffle court, car son autre main, après avoir tiré mon slip sur mes cuisses, massait ma chatte. Mon clitoris était dressé. Il était presque constamment en érection…

Tardieu s’est amusé avec, scrutant, sur mon visage, la montée de mon trouble.

— Vous êtes facile, Pascale ! Vous prétendez faire tout ça pour Stéphane, mais en réalité, vous aimez le sexe. Vous jouissez de cette situation ! Votre con est trempé… Les deux types, tout à l’heure, pouvaient vous sauter ! Au début, vous auriez joué les bégueules, mais après…

Ses pommettes étaient écarlates et il suait. Il s’est soudain redressé, a sauté du lit et s’est déshabillé impatiemment. Il m’est apparu plus massif encore, la queue tendue, dressée dans une broussaille de poils drus. Il est revenu sur moi, s’asseyant carrément sur mon ventre. Il a fait glisser mon slip et l’a jeté.

Puis il s’est allongé de tout son long, sa bite a cherché une place, s’est logée au bas de mon ventre. Elle palpitait, gorgée de sève, prête à juter. J’ai longuement frissonné, le visage brûlant. C’était ce que je voulais depuis le début, faire l’amour avec Tardieu, le faire vraiment, je veux dire. Quand il a approché son visage un peu lourd, et forcé de sa langue la barrière de mes dents, je me suis laissé couler, tremblant pour de bon.

Mes seins s’écrasaient contre sa poitrine et sa pine tressautait, au comble de l’excitation. Comme une chienne, une femelle en chaleur, j’ai écarté les cuisses pour lui indiquer ce que je voulais. Au lieu de me prendre, Tardieu a préféré continuer son baiser, aspirant ma salive, me donnant la sienne qui avait un goût d’alcool et de cigarette. Nos corps accolés se frottaient. D’une main fébrile, j’ai tenté de pousser sa pine vers ma chatte. Tardieu a préféré se soulever et ramper vers mon visage, pour amener son membre à hauteur de ma bouche.

— Tète-moi.

Sa voix était à la fois douce et impérieuse. J’ai ouvert la bouche et le gland est entré, m’a distendu les lèvres. J’y ai lové ma langue. L’odeur me montait à la tête. Soudain, Tardieu a donné un coup de reins furieux. Le gland est allé au fond de ma gorge, heurtant la luette, m’obligeant à déglutir, au bord de la nausée.

— Vous êtes trop molle… Je ne veux pas de bluette, je veux jouir, vous comprenez ?

Il a redoublé ses coups, me tirant par les cheveux pour que je m’ouvre un peu plus, me chevauchant sans pitié. Sa pine s’engouffrait avec rage et j’essayais, tant bien que mal, de la sucer. Mes mains caressaient les couilles, mais les mouvements brutaux de Tardieu ne me permettaient pas de m’appliquer. Je sentais qu’elles avaient grossi, bien dures et prêtes à envoyer leur jus. Tardieu est devenu encore plus furieux. Il me chevauchait tout en frottant mon clitoris d’une main, me donnant des tapes sur les cuisses, enfonçant parfois ses doigts dans mon con ruisselant.

Il a fini par jouir, en trois giclées puissantes. Etouffée, j’ai avalé précipitamment le sperme au goût fade. Le sexe s’est retiré, puis Tardieu s’est essuyé à mon visage, a promené sa bite sur mon front, mon nez, mon menton, laissant partout des filaments de foutre.

— Vous n’avez pas encore tout compris…

J’ai frissonné. Sa voix rauque, son regard vicieux, m’affolaient. Il n’avait pas retiré ses doigts de ma chatte. Un index s’est appesanti à l’entrée du vagin. Il a caressé ma fente de haut en bas, lentement, et j’ai senti le besoin profond d’être pénétrée. Mais je n’osais rien demander. J’étais là pour subir son bon vouloir.

Tardieu m’a de nouveau branlée, juste pour voir mon visage se transformer. J’étais honteuse de sentir mes yeux se dilater, mes lèvres trembler, ma respiration devenir haletante. Et de gémir…

— Vous aimez vous branler, n’est-ce pas ? Partout, la fente ruisselante, votre bouton toujours érigé ! Stéphane est un mari heureux, et un très bon cadre…

J’ai saisi la balle au bond, malgré mon état d’excitation.

— Il aura la place ?

Tardieu s’est mis à rire. Pour toute réponse, il m’a brutalement serré le clitoris entre deux doigts. Il a attendu que je l’implore de cesser pour me dire :

— Prends tes chevilles et monte tes jambes bien haut… Allons, plus vite que ça !

Je me suis exécutée. J’avais une allure de pute qui exhibe sa chatte, lèvres ouvertes, le con graissé par la mouille, béant. C’était une position disgracieuse et vulgaire. J’ai songé, au bord des larmes, à Stéphane.

Tardieu m’a examinée longuement, en se passant la langue sur les lèvres. Il suait toujours, ses cheveux étaient collés sur son front. Avec son air sournois, il était laid, à cet instant. Mais il me suffisait de baisser le regard sur sa queue mafflue, toujours bandée, bien grasse sur son paquet de bourses poilues… C’est ça que je voulais ! En ricanant, il est allé dans la salle de bains. Il en est revenu avec un spray, en bombe aérosol.

— On va voir si tu t’ouvres autant que Mitsou. Tu crois que tu pourras faire aussi bien qu’elle ?

La bouteille était deux fois large comme sa bite, pas très longue, mais le bouchon bombé ressemblait à un gland. Tardieu s’est posté entre mes cuisses. Il a largement étalé ma mouille sur mes grosses lèvres. Puis, charitablement, il en a badigeonné le capuchon du spray. Nous nous sommes affrontés du regard. Je n’ai pas baissé les yeux. Tardieu a passé lentement le bouchon froid sur mes lèvres, en a fait le tour, avant d’enfoncer la bombe dans ma chatte, progressivement. Je sentais mes parois s’écarter devant le tube. La position où j’étais, ouvrait ma vulve à l’extrême. Le spray s’est enfilé dans mon sexe petit à petit. Je soufflais par saccades, j’ai dû me mordre les lèvres pour ne pas crier. Cette lente pénétration me faisait jouir. Je haletais et mon ventre était terriblement dur.

Alors, Tardieu s’est mis à agacer mon anus. Quand il l’a effleuré, j’ai sursauté, j’étais tellement suffoquée que j’ai émis plusieurs pets. Tardieu s’est mis à rire.

— C’est ça, pète ! Ne te gêne surtout pas ! Ce n’est pas meilleur, comme ça ?

Il a vrillé un doigt dans mon anneau. J’ai d’abord serré mon cul, mais il a imprimé un mouvement brutal au spray. Mon vagin était si dilaté que par crainte d’avoir mal, j’ai cédé, je me suis détendue. Le doigt a été avalé par le conduit graissé.

— Je te fourre le con et le cul en même temps… Tu aimes ? Allez, dis-le moi…

— Oui, j’aime… Oui…

Tardieu, brutalement, a sorti son doigt, puis la bouteille. Il s’est précipité sur moi et sa pine a trouvé immédiatement le chemin de mon con. J’ai poussé un cri. Il a donné des coups désordonnés dans ma chatte. Je les sentais partout, très jouissifs, après la rudesse du spray. J’ai noué mes cuisses autour de sa taille, lui murmurant des mots sans suite, me régalant de son odeur. Il agissait en véritable brute, me pinant sans discernement, mais je l’avais tellement attendu que cela me rendait folle.

Il s’est arrêté, s’est dégagé d’un bond pour me retourner, me pousser sur le ventre, faire saillir ma croupe et, en écartant mes fesses, il a fait passer plusieurs fois sa pine dans ma raie. J’ai pensé qu’il allait de nouveau m’enculer, mais son mandrin s’est fixé sur ma fente clapotante. D’un seul coup, il m’a emmanchée, forçant mon con, glissant jusqu’aux couilles, qui claquaient contre mon gros cul.

Cette fois, mon hurlement a jailli, me libérant totalement. La queue m’a limée longtemps, avant qu’il n’éjacule pour la seconde fois. Il a sorti son gland afin que les derniers jets s’écrasent dans ma raie, sur mes reins et mes cuisses. La tête enfouie dans l’oreiller, je sanglotais d’énervement, d’épuisement, et d’un honteux plaisir…

Avant de m’abandonner, somnolente et brisée, Tardieu m’a lancé, avec une ironie blessante :

— Stéphane est bien parti, avec une femme comme vous… Le PDG confirmera demain son nouveau poste, mais vous n’y êtes pour rien. Il ne le doit qu’à lui. Luc est trop âgé, les autres moins compétents. Vous vous êtes fait baiser pour rien, ma chère Pascale ! Qu’en dites-vous ?

13

J’ai rapporté à Stéphane ce que m’avait dit Tardieu. Il était fou de joie, il a voulu me faire l’amour. Il s’est rendu compte que mon sexe était fripé, mes chairs endolories. Mais il a tenu à se branler dans ma bouche. J’ai avalé son foutre sans y penser, dormant debout.

Le soir, j’étais en meilleure forme, même si j’avais du mal à digérer les derniers propos de Tardieu.

J’avais pu éviter Carole, depuis l’épisode du matin mais elle est arrivée à me parler, sur la terrasse.

— Ces horribles types, ce matin, ils te tutoyaient. On aurait dit qu’ils te connaissaient, Pascale…

J’ai répondu sèchement :

— Evidemment, chaque homme de la station sait bien que je suis une fille facile… Il suffit de faire un signe, un claquement de doigts, pour que je soulève ma jupe ou que je m’allonge…

Surprise par mon agressivité, Carole a essayé de me calmer.

— Mais je ne disais pas ça pour… Ecoute, Pascale, ce séjour nous a tous marqués. Tardieu est un pervers, un…

— Il n’y a pas que lui !

Elle a blêmi. J’ai continué, hargneuse :

— Ton mari, par exemple, Jacques, le beau Jacques, qui s’amuse avec les femmes de ses copains, qui est prêt à tout pour avoir sa place, y compris prostituer sa femme.

Son visage s’est fermé et elle m’a foudroyée du regard.

— Moi, je n’ai pas cédé !

— Ça ne te dérange pas de te faire mettre devant tout le monde ! La dernière fois, pendant que Stéphane me baisait… Ça t’excitait plutôt, avoue !

— Tout le monde a raison de vous mépriser, vous êtes une pute, Pascale ! m’a-t-elle jeté en tournant les talons.

J’étais au bord de la crise de nerfs, écœurée et je ne voulais surtout pas qu’on me plaigne !

Tardieu m’a rejointe, un verre à la main.

— J’espère que vous ne boudez pas, Pascale ? Je prendrais cela comme un affront.

J’ai souri vaguement et j’ai fait non de la tête. Il s’est éloigné. J’étais de l’autre côté du chalet, frissonnante dans la nuit qui tombait, quand Jacques a surgi non loin de moi, remontant de la cave avec une caisse pleine de bûches. Il m’a observée un instant, a posé la caisse en haut de l’escalier, et m’a pris le bras. Je n’avais pas l’intention de me laisser faire.

— Lâchez-moi ! Vous êtes toujours aussi brutal !

Il a ricané.

— Oui ! Viens en bas.

Il m’a poussée vers les marches, j’ai trébuché et manqué de tomber, en dévalant l’escalier. La cave sentait la sciure et le mazout. La chaudière dispensait un peu de chaleur. Le sol était de terre battue.

Jacques m’a pris la taille.

— Carole m’a dit que vous n’étiez pas très gentille avec elle ! Vous jouez les salopes, et il faut encore que vous en rajoutiez !

J’ai essayé de me dégager, en vain. Je sentais toute sa rancune. Il m’en voulait, pour toutes sortes de raisons.

— Je vous en prie, laissez-moi. Tardieu avait déjà choisi, avant ce séjour, j’en suis sûre !

— Je ne vous crois pas. Vous avez dû faire des trucs dégueulasses avec lui !

Il a tiré sur mon corsage, le déchirant. Il s’est acharné sur mon soutien-gorge. La dentelle a cédé, mes seins ont jailli dans la pénombre, les pointes dures.

— Vous êtes déjà mouillée… Il suffit qu’on te touche, salope…

Je me suis débattue, mais il était fou furieux. Il a réussi à dégrafer ma jupe, a tiré sur mon slip. Triomphant, il a passé sa main dans ma fente, l’a retirée et me l’a passée sous le nez, les yeux brillants.

— Qu’est-ce que je disais ? Tu ruisselles ! Tu te ferais mettre par n’importe qui, pourvu qu’il ait une queue !

J’ai gémi car il me forçait à plier les genoux. D’un geste fébrile, il a ouvert sa braguette, avancé sa queue vers mes lèvres.

— Allez, suce-moi. Tu sais le faire… Prends-la et fais-moi jouir… Allez, dépêche-toi…

Le gland a forcé mes lèvres, s’est engouffré dans ma bouche et j’ai refermé l’étau humide autour de la tige. J’abandonnais toute résistance. Puisque Jacques voulait que je lui fasse une pipe…

Il a donné quelques coups furieux dans ma bouche, précipitant son gland vers le fond de ma gorge et j’étais étouffée, car il me pinait sans ménagement. A mesure qu’il se branlait dans ma bouche, sa bite grossissait et il s’exaltait un peu plus. Il m’a traitée de tous les noms, me tirant par les cheveux, m’obligeant à le lécher, à respirer l’odeur de ses couilles. Il était costaud, prêt à battre. J’ai poussé une plainte, en m’étranglant sur sa bite.

— Mais tu es dingue, Jacques ! Tu vas la lâcher !

La voix de Luc l’a fait revenir à la réalité. Les yeux hagards, la respiration haletante, il s’est retourné, sans lâcher mes cheveux. J’ai levé mon regard brouillé par les larmes et suppliant vers Luc, qui hésitait. Jacques a lancé, rageur

— C’est une roulure, tu le sais… Elle se fait mettre par tout le monde ! A cause d’elle, c’est Stéphane qui a la place.

— Arrête tes conneries… Tardieu s’est amusé avec nous, tu ne l’as pas deviné ? Il avait déjà pris sa décision avant… Stéphane n’est qu’un lèche-bottes, aux ordres de Tardieu, du grand patron…

— Nous, on ne s’est pas déculottés comme lui…

J’étais trop affolée pour réagir. La queue de Jacques, dans ma bouche, s’est raidie. Il me tordait les cheveux.

— Peut-être, mais j’ai envie d’en profiter encore ! Tu n’en veux pas, toi ?

Luc, le regard froid, a eu un mince sourire. Il s’est finalement penché vers moi. Jacques a recommencé à se branler dans ma bouche, mais plus calmement.

Son gland était plus doux, j’ai commencé à éprouver quelque chose.

Luc m’a pris les seins, les a lentement pétris, étirant les pointes. Ses mains étaient tièdes, mon corps répondait. Mon ventre s’est durci et mon visage est devenu brûlant. Il a glissé ses mains plus bas, vers l’intérieur de mes cuisses. J’aspirais toujours la bite de Jacques. Luc s’est faufilé derrière moi pour mettre ses mains sur mon cul. J’ai frissonné, j’avais la chair de poule, agenouillée entre leurs deux ombres mouvantes.

Luc a flatté mes fesses, introduit ses doigts dans ma raie poisseuse. Je transpirais. Il est passé et repassé sur mon anus. Il avait envie de me prendre par là. Je suis devenue molle, j’ai accompagné le mouvement de Jacques qui m’attirait vers le sol. Il s’est allongé sans quitter ma bouche. Je me suis accroupie, le cul tendu en arrière.

— Allez, suce-moi bien… m’a encouragée Jacques.

Ma langue s’est agitée autour du gland, mes lèvres arrondies ont coulissé lentement. Luc a écarté ma vulve, m’a patiné la chatte. De nouveau honteuse, j’ai senti la mouille couler hors de mon con.

En soulevant le cul d’une façon obscène, je lui ai fait comprendre que j’avais envie de lui. Il a avancé les reins et son gland, gros et gras, est venu se coller à l’entrée de mon vagin. J’ai imprimé un petit mouvement à mes hanches, pour me vriller sur sa pine. Elle m’a écartelé lentement, j’ai senti que tout mon corps réagissait, et ma bouche s’est activée sur le sexe de Jacques. A présent, ils ne disaient plus rien.

C’est moi qui ai gémi quand le mandrin de Luc est arrivé au fond de ma matrice. Il a enflé, m’emplissant toute. Mes seins sont devenus plus lourds, mon cœur a battu plus vite. Jacques m’a serré les tempes, m’obligeant à accélérer encore. Luc accompagnait mes mouvements, en se cramponnant à mes hanches. Jacques a explosé au fond de ma gorge. J’ai tout bu en hoquetant, j’ai avalé jusqu’à la dernière goutte de son sperme amer.

Collé à mon dos, écrasant mes reins, Luc m’a alors violemment pistonné le con, en murmurant des obscénités. En me broyant les seins, il a éjaculé, loin au fond de moi, et j’ai joui à mon tour, en réclamant d’une voix chavirée qu’ils me pinent encore tous les deux. Ils se sont succédé dans mon con, m’ont couverte tour à tour.

A quatre pattes sur le sol dur, je tanguais, suçant la queue de l’un, ruant pour m’emplir de la pine de l’autre. Quand ils ont à nouveau éjaculé, ensemble, j’ai gueulé de plaisir, sans retenue.

Luc a dû m’habiller. Toute seule j’en aurais été incapable. Notre absence avait été remarquée et Tardieu, quand je suis rentrée dans le chalet, m’a discrètement prise à part.

— On ne vous tient plus, Pascale… Bientôt, vous arrondirez les fins de mois de votre mari… Mais attention ! Ce qui se passe ici est exceptionnel. Notre entreprise a bonne réputation, et j’entends bien qu’elle la garde. Vous m’avez bien compris ?

Vaincue, j’ai répondu par l’affirmative.

Stéphane m’a fait une scène de jalousie, à la fin de la soirée. Puisqu’il allait être nommé, je n’avais plus de raison de me laisser faire. Il m’a traitée de pute, évidemment, et je lui ai renvoyé qu’il couchait avec Mitsou.

— Comme traînée, celle-là, on fait pas mieux !

Il a failli me gifler, mais s’est retenu à temps. Nous nous sommes couchés en froid, mais au bout d’un moment, quand il a posé sa main sur mes fesses, et m’a caressée doucement, j’ai craqué, une fois de plus.

J’ai retrouvé avec plaisir le calibre de son sexe. Il m’a prise par-derrière, et nous sommes restés longtemps immobiles, encastrés l’un dans l’autre, avant qu’il me baise, de plus en plus fort. Je sentais parfaitement la violence contenue dans ses gestes, et c’est elle qui m’a fait partir. Autrement, je n’aurais presque rien senti. J’avais effectivement bien changé ! Stéphane a éjaculé une première fois, puis déchaîné, il m’a obligée à le chevaucher.

J’ai galopé sur sa queue tendue, ressentant à chaque sursaut un immense plaisir, tout en me touchant les seins. Puis, affalée sur lui, fouillant sa bouche de ma langue, j’ai joui en sanglotant…

— Tu vois… Tu vois… T’aimes la baise, il t’en faut toujours plus.

Nous avons dormi lourdement, nos jambes enlacées. Stéphane s’est levé le premier, tout excité à l’idée que le directeur allait venir. Il s’est rapidement habillé, il est sorti et je ne l’ai pas revu jusqu’à l’arrivée de son patron.

Toute la matinée s’est passée en préparatifs. Nous devions dîner dans une salle réservée par la direction, à deux kilomètres du chalet. Les autres me faisaient plus ou moins la gueule. Mitsou, vers les dix heures, est arrivée, suivie de près par Stéphane. Elle essayait de montrer à tout le monde qu’elle sortait des bras de mon mari. Cela m’a laissée assez froide.

A onze heures, une voiture s’est arrêtée devant le chalet, et M. Arnoux en est descendu. C’était un homme portant beau, les tempes argentées, assez maigre. Il avait un visage en lame de couteau et un regard habitué à commander. Tout le monde était dans ses petits souliers. Sa femme avait le même genre que lui, en plus dur peut-être. Elle m’a serré la main froidement et le début du repas s’est déroulé dans une ambiance morose. Tardieu était à la droite du directeur, Stéphane à sa gauche. Pour tout le monde, c’était un signe.

— Ce soir, M. Arnoux nous invite pour fêter le premier de l’an. J’espère que tout le monde s’amusera. Je lui laisse la parole… a déclaré Tardieu.

M. Arnoux a alors annoncé, d’une voix posée, que Stéphane accédait au poste de directeur commercial adjoint. Il a levé son verre de champagne à la nomination de mon mari. Faisant contre mauvaise fortune bon cœur, tout le monde a fêté ça. Mitsou semblait curieusement radieuse.

Après le pousse-café, les Arnoux nous ont invités, Stéphane et moi, à venir nous promener avec eux. Tandis que les deux hommes discutaient travail, Mme Arnoux m’interrogeait habilement. J’ai compris qu’il me fallait me tenir sur mes gardes.

— Que pensez-vous de M. Tardieu ? m’a-t-elle demandé soudain.

J’ai sursauté et pendant quelques secondes, je n’ai pas su quoi répondre. La femme du directeur, hautaine, guettait ma réaction. J’ai senti que ma respiration s’accélérait. Stéphane est venu à mon secours, car il avait une oreille qui traînait.

— Il est très capable. Il nous a fait visiter des coins merveilleux et le séjour, grâce à lui, s’est très bien passé.

— C’est ce que vous pensez aussi, ma chère Pascale ?

J’ai avalé ma salive. Je sentais que la question était perfide.

— Bien sûr. M. Tardieu est un homme très capable…

Mme Arnoux s’est alors fendue d’un sourire un peu méprisant. Au long de l’après-midi, je me sentais de plus en plus mal. La femme du directeur me lançait constamment des piques. Elle me regardait de plus en plus méchamment, mais quand je l’ai dit plus tard à Stéphane, il m’a répondu que je me faisais des idées. J’étais furieuse…

Loin d’être joyeuse, la journée, malgré la réussite de Stéphane, m’a paru pénible et interminable. A la nuit, nous avons quitté le chalet pour gagner la salle, où un buffet nous attendait. Le directeur avait invité des personnalités de la station, dont le propriétaire du chalet. Il a tenu à me le présenter. C’était un commerçant d’une quarantaine d’années, corpulent et grisonnant. Tout en me serrant la main, son regard était rivé à mon corsage, dont ma poitrine perçait le mince tissu. J’ai tout de suite senti un creux dans le ventre. Il me dévorait des yeux. Il avait envie de moi et il me l’a fait comprendre quand les danses ont commencé.

Il se collait étroitement à moi, épousant mes formes. J’ai senti que je m’amollissais. A présent, les invites masculines me faisaient toutes le même effet, immédiat. Tardieu l’a remplacé. Il a frotté son sexe gonflé contre mon pubis et m’a soufflé dans l’oreille :

— Vous êtes très bandante, Pascale. Si je ne m’écoutais pas…

J’ai frissonné et il a continué à se frotter comme s’il se branlait. Puis le commerçant, Etienne, est revenu. Il m’a de nouveau étroitement enlacée, écrasant mes seins, soufflant dans mon cou. J’étais déjà ivre d’alcool, de bruits, de caresses. J’avais envie qu’il aille plus loin.

— Vous pensez à la même chose que moi ?

J’ai fait oui, de la tête. Il a regardé autour de nous. Au loin, j’ai aperçu Stéphane et Mitsou. Ils s’embrassaient goulûment. Luc n’était pas là. Les autres discutaient dans un coin.

Etienne sourit en les observant.

— Ils se passeront de moi. Venez !

Dehors, il neigeait, de gros flocons légers qui recouvraient le sol et le groupe de voitures garées sur le parking. Etienne a désigné une CX, en m’entraînant.

— Allez, montez !

J’ai obéi. L’intérieur sentait le cuir, le luxe.

Etienne a allumé le plafonnier et je me suis soudain sentie toute petite, un peu paniquée, isolée à l’abri des vitres gelées. On ne voyait rien, au-dehors.

— Je préférerais qu’on aille ailleurs… J’ai peur, dans ce cocon.

— Allons, inutile de perdre du temps ! Vous m’avez allumé. Il n’y a pas d’endroit aussi sûr que ma bagnole !

J’ai voulu argumenter, mais il m’a attirée contre lui, me coinçant contre le dossier.

— Laissez-vous faire, on va se payer du bon temps !

Fébrilement, il a plongé ses mains dans l’échancrure de mon corsage, après avoir écarté les pans de ma veste. Il avait allumé le chauffage. La chaleur commençait à monter doucement. Ses doigts se sont mis à jouer avec mes tétons. Je me sentais mal et j’ai tenté de me libérer.

— Ça suffit ! Vous allez rester bien sage…

Il a saisi mes cheveux, et il a tiré. J’ai étouffé une plainte. Il me dominait, les yeux étincelants et j’ai eu peur. En même temps, comme avec Tardieu ou les autres, le désir me mangeait le ventre.

— Là, calmez-vous… Je vous caresse les seins… Vous n’aimez pas ça ? Ils durcissent, leurs bouts bandent… Qu’est-ce que vous en dites…

Je n’en disais rien, abattue par ma lâcheté. Je me laissais faire, j’étais une belle salope, mais qu’est-ce que j’y pouvais ?

La main d’Etienne est descendue plus bas, est passée sur mon ventre, le faisant vibrer puis elle s’est posée sur ma motte. Il a marqué son étonnement.

— Tu te rases ? Ça, c’est excitant tu sais ! Il n’y a que les filles qui aiment la baise qui se coupent la touffe… J’en ai connu quelques-unes, de sacrées vicieuses !

Ses doigts se sont empressés de chercher mon clitoris. Il se collait à mon dos, une main passée sur mes seins, l’autre farfouillant sous ma jupe. En soupirant, j’ai abandonné toute idée de me défendre. Il m’a troussée, pour m’explorer plus commodément. Il a déniché le bouton charnu, s’est mis à le pincer, à l’étirer, à le serrer et j’ai senti que tout revenait. J’ai un peu tremblé, mes seins se sont alourdis, et mon sexe a commencé à mouiller.

Très excité, il m’a abandonnée. Il a mis les sièges en couchettes. Docile, je me suis allongée sur le dos. Il m’a dit d’enlever ma jupe, a poussé un cri ravi en voyant ma chatte à peine ombrée. Il a extirpé une queue grosse et courte, et n’a pas perdu de temps. Il a dirigé son sexe vers l’entrée de ma chatte, et d’un coup sec, il m’a pénétrée. J’ai gémi car le volume de sa bite était impressionnant. Son membre froissait mes parois resserrées. Il s’est rapidement mis à me piner violemment, tout en m’observant, le visage tout rouge. Je voulais fermer les yeux, mais il m’a ordonné de les garder ouverts.

— J’aime regarder une femme qui jouit, voir son plaisir dans ses yeux… C’est une belle récompense, pour un homme…

Il me pistonnait comme une vraie machine. Le bruit de ma mouille qui clapotait, à chaque va-et-vient, ajoutait à ma confusion. Je me sentais sale, humiliée et, encore une fois, soumise à sa queue.

Insidieusement, le plaisir montait. Mes reins commençaient à chalouper. J’ai assuré l’appui de mes pieds, l’un sur le tableau de bord, l’autre sur le volant, et en ouvrant grand mes cuisses, j’ai répondu à ses coups de boutoir.

Le commerçant suait abondamment, arc-bouté au-dessus de moi pour me sucer et me mordiller les seins. Brutalement, j’ai senti l’orgasme me traverser. Ma chatte s’est ouverte, affamée, et j’ai bougé violemment, dodelinant de la tête. Etienne s’est alors planté en moi, profondément, son gros gland butant au fond de ma matrice. Quelque chose a cédé en moi et j’ai été emportée par un torrent de plaisir. Lui-même, incapable de retenir plus longtemps son foutre, a éjaculé comme une vraie fontaine.

Ça coulait hors de ma chatte, sur les sièges en cuir. Ça poissait, collant nos cuisses. J’ai remarqué qu’Etienne était très poilu, et qu’il sentait fort. Un peu calmé, il s’est affalé sur moi, m’écrasant de son poids.

— Tu es une bonne… Ton mari doit en avoir pour son argent… Tardieu aussi, non ?

J’ai blêmi et répliqué, furieuse.

— De quoi vous mêlez-vous ?

Etienne a ri.

— Il est de notoriété publique que Tardieu est un gros baiseur. C’est un vicieux, et les femmes ne résistent pas à ça.

— Ça ne vous regarde pas.

— C’est vrai, excusez-moi. Si on baisait encore ?

La neige s’accumulait et l’on entendait le bruit mou des flocons, sur le capot de la voiture. On était dans un cocon sécurisant, loin de tout. Tout était permis. J’ai avancé la main vers la queue d’Etienne. Elle était graissée, à demi bandée. En quelques mouvements rapides de la main, je l’ai branlée. Le sexe s’est déployé et je me suis retournée. J’avais envie qu’il me prenne par-derrière.

Il a ouvert mes fesses, cherchant à me pénétrer, mais j’étais encore fermée. Mon anus était tout serré. Il a dû le caresser longuement avec son gland lubrifié pour qu’il s’assouplisse. Il me caressait aussi les seins, m’embrassait dans le cou pour me faire frissonner. Il marmonnait :

— Vas-y, laisse-toi faire… Tu vas voir comme c’est bon de se faire enculer.

Le gland pesait contre mon anus. Il a forcé. La chair froncée a un peu résisté, puis s’est creusée sous la poussée. Etienne soufflait fort, de plus en plus excité, et quand son gland est à moitié entré, il m’a mordu l’épaule. J’ai sursauté, il a profité de la surprise pour s’enfoncer jusqu’à la racine. Je m’évasais peu à peu autour de la tige, pendant que mes parois se moulaient à la pine qui m’enfournait.

Etienne donnait de furieux coups de bite, claquant son bassin contre mes fesses et la voiture tanguait. Il a pensé à mettre une main sur ma chatte, trouvant mon clitoris dressé, et il m’a branlée longuement. Il m’a murmuré des mots très sales à l’oreille, avant de dégorger tout son foutre dans mon cul.

Le sperme a débordé de moi, s’est répandu sur le cuir. J’avais perdu la notion du temps, à mesure que ses coups de reins me défonçaient. Etienne a retrouvé le premier son sang-froid. Il a voulu que je le lèche et j’ai donné des coups de langue précis sur sa verge très sensible, toute maculée et odorante. Mais à présent qu’il était repu, il semblait différent, presque énervé par ce que je lui faisais. Il m’a dit de me rhabiller et m’a poussée dehors.

Il y avait une vraie bourrasque de neige. Le vent s’était mis de la partie, et le temps d’atteindre la porte de la salle, le froid m’a envahie. J’étais transie, mes jambes me portaient à peine. Il a fallu qu’Etienne me tire violemment par la main pour que je marche. A l’intérieur, tout était normal, mais je grelottais, abasourdie par la musique. Je me suis assise sur une chaise, à l’écart, et j’ai pleuré doucement. J’étais fatiguée, nauséeuse.

— Ça ne va pas, ma petite Pascale ?

Tardieu s’est penché vers moi. J’ai eu un mouvement de recul, j’ai bredouillé quelque chose d’inintelligible. Un sourire étrange a retroussé ses lèvres et, sans un mot, il a insinué une main entre mes cuisses. Je me suis laissé faire.

Il a touché mon slip trempé, est passé par-dessus l’ourlet et ses doigts ont fouillé ma chatte ruisselante. Il était à quelques centimètres de moi, les yeux brillants, les pommettes rouges. Son haleine forte sentait l’alcool, la fatigue. Ses doigts m’ont tripotée, ont plongé dans mon con fondant. Puis il les a retirés, les a posés sur mes lèvres et il m’a embrassée, de sorte que nous avons léché en même temps ses doigts enduits de ma mouille et du sperme d’Etienne. Je n’ai pu m’empêcher de trembler. Il s’est légèrement écarté, m’a regardée longuement et il a conclu

— Vous êtes vraiment une sacrée salope, Pascale ! Je ne m’étais pas trompé. Stéphane et vous allez faire de grandes choses…

*
*     *

Aujourd’hui, je suis la maîtresse de M. Arnoux, et Stéphane est devenu son bras droit. Tardieu, quant à lui, a créé sa propre entreprise où il doit, je suppose, donner libre cours à ses penchants.